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Chuva de granizo e fortes rajadas de 
vento causam estragos em Montes Claros

Montes Claros não terá 
feriado de Finados pela 
primeira vez

Cidade 5POLÍTiCa 4

ReGiONaL 6 SaÚde 7

Montes Claros, sábado e domingo 23 e 24 de Outubro de 2021 - R$ 2,00

 Ano XXII | Nº 6570

@gazetanortemineira

Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,65

Cotação eUrO - real

R$ 6,58

Gasolina

R$ 6,59

Diesel comum etanol 

R$ 4,69 R$ 4,29

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 31º
Min. : 20º

O deputado Zé Reis, do Pode-
mos e vice-líder do Governo na 
Assembleia Legislativa, participou 
na manhã desta sexta-feira da en-
trega de 1.000 cestas básicas viabi-
lizadas pelo Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais, através do Núcleo 
de Voluntariado e que atenderá as 
famílias em vulnerabilidade social 
de Januária. O evento contou com 
as presenças dos desembargadores 
Gílson Lemos, presidente do TJMG, 
Jauberth Carneiro, que nasceu em 
Januária, Maria Luzia Marilac Alva-
renga e André Sérgio, além do pre-
feito Maurício Almeida e diversas 
lideranças. 

A Superintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros concluiu ontem, em Mirabela, 
os encontros de capacitação sobre a Doen-
ça de Chagas. Além de Mirabela a iniciativa 
envolveu os profissionais de saúde de Mato 
Verde, Catuti e Monte Azul, onde resultados 
de estudos apontam que nessas localidades 
há prevalência da ocorrência da doença de 
Chagas. 

Vem aí o 5° Trilhão do MTB de Pirapora, o 
evento sobre duas rodas que vai movimentar a 
manhã deste domingo (24/10), com concentra-
ção e largada na área de eventos da orla fluvial, 
na avenida Salmeron.

NM terá R$ 5,2 bi no 
plano plurianual 
referente ao exercício 
de 2022
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Norte de Minas conclui 
capacitações sobre a 
doença de Chagas

Zé Reis participa de evento do TJMG 
para doação de 1.000 cestas básicas

diVuLGação

Trilhão de Mountain Bike 
recoloca Pirapora no 
mapa do ciclismo 
regional neste domingo

A Câmara dos Deputados rejeitou, na última quarta-feira (20), 
por 297 votos favoráveis e 182 contrários, a proposta de emenda à 
Constituição (PEC) 5 de 2021 que previa a alteração da composição 
do Conselho Nacional do Ministério Público (CNMP).  O deputado 
federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/MG), contrário à PEC desde o 
início da sua proposição, comemorou a rejeição da matéria. 

deputado Marcelo Freitas 
comemora rejeição da PeC previa 
mudanças no CNMP O deputado estadual Carlos Pimenta fez 

várias indicações de emendas ao Projeto de 
Lei (PL) 3.192/2021, que traz a revisão para 
2022 do Plano Plurianual de Ação Gover-
namental (PPAG) 2020-2023. As sugestões 
recebidas de cada parlamentar, após análi-
ses necessárias, poderão se transformar em 
emendas ao Plano Plurianual e /ou ao pro-
jeto da Lei Anual (LOA).

Carlos Pimenta apresenta emendas ao Plano 
Plurianual de ação Governamental (PPaG)

diVuLGaçao

POLÍTiCa 4 POLÍTiCa 4

POLÍTiCa 11

ricXaNd

Uma forte chuva de granizo, acompanhada de rajadas de vento 100km/h, 
que caiu em Montes Claros na tarde de ontem (22) causo estragos em di-
versas regiões da cidade. A ventania derrubou uma torre de telefonia caiu 
no bairro Acácias e arrancou parte da cobertura do ginásio Tancredo Neves 
e destelhou a Apae de Montes Claros, no bairro Jaraguá. Os equipamentos 
foram danificados e a água invadiu as instalações. O bairro São Geraldo 2, 
São Luiz e Amazonas ficaram  sem energia elétrica na tarde e parte da noite 
de ontem (22). Cidade 11
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O volume de vendas do comércio 
varejista no Brasil cresceu 1,2% em 
julho em 2021, na comparação com 
junho, atingindo a quarta alta positiva 
consecutiva e fazendo o setor alcançar 
recorde na série histórica desde 2000. 
Comparando com julho de 2020, o 
comércio varejista cresceu 5,7%, sen-
do a quinta taxa positiva seguida, com 
bons resultados de tecidos, vestuário 
e calçados (42%), outros artigos de 
uso pessoal e doméstico (36,8%), 
combustíveis e lubrificantes (6,4%), 
artigos farmacêuticos, médicos, or-
topédicos, perfumaria e cosméticos 
(4,8%). Os dados, divulgados pelo 
Instituto Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE), evidenciam a retoma-
da deste mercado no Brasil.

Nesse setor, uma pauta cada vez 
mais relevante é a economia circu-

lar, prática absolutamente necessária 
para que nossa sociedade consiga 
lidar com recursos naturais finitos e 
ecossistemas que precisam ser pro-
tegidos, que tem como objetivo a 
circulação de materiais não orgânicos 
somente dentro das cadeias produti-
vas. Na direção certa, entre as práticas 
mais comuns no Brasil, podemos ci-
tar a logística reversa e coletas seleti-
vas, fundamentais para que aconteça 
a reciclagem. Essas práticas permitem 
uma menor produção de resíduos, 
e se bem planejadas, podem ainda 
ajudar a reduzir emissões de gases de 
efeito estufa, além de uso menor de 
água e energia, o que em conjunto 
protege mais nosso meio ambiente, 
contribuindo também para reduzir 
os impactos de nossas atividades de 
consumo sobre o clima.

Por fim, mas não menos impor-
tante, princípios da economia circu-
lar também ganharam uma grande 
relevância durante a pandemia da Co-
vid-19, por exemplo com a venda de 
peças usadas. Essa perspectiva pode 
ser enquadrada como uma ação de 
consumo inteligente, além de pro-
mover geração de emprego e renda. 
Pesquisa da Confederação Nacional 
da Indústria (CNI) revela que 76,5% 
das indústrias desenvolvem alguma 
iniciativa do tipo, sendo principais 
práticas otimização de processos 
(56%), uso de insumos circulares 
(37%) e recuperação de recursos 
(24%). Para a maioria dos entrevis-
tados (88%) a economia circular é 
importante ou muito importante 
para a indústria.

O tema é tão relevante que com-

põe um dos quatro temas de maior 
interesse indicados por líderes da 
Cadeia Nacional de Abastecimento 
em evento da Associação Brasileira 
de Supermercados (Abras). Além 
disso, este é um novo paradigma de 
consumo, por várias razões. A pri-
meira é que a Revolução Industrial 
foi pensada com cadeias produtivas 
lineares, com a premissa que os re-
cursos naturais não eram finitos e 
de que os restos da produção e do 
consumo poderiam infinitamente 
ser acumulados em aterros e locais 
similares. Além disso, a produção 
tradicional pode demandar muita 
água, o que não é sustentável neste 
momento quando todas as regiões 
do planeta sofrem com restrições 
hídricas, inclusive o Brasil, e pode 
demandar muita energia.

Se existe um aspecto que ga-
nhou força nos últimos tempos é 
o senso de empatia e coletividade. 
Em meio a maior pandemia das úl-
timas gerações, surgiu uma rede de 
pessoas com um único propósito: a 
preservação da vida. O olhar para 
o próximo, tido sempre como um 
pressuposto essencial para o fun-
cionamento de qualquer sociedade, 
parecia ter se perdido na corrida 
desenfreada por avanços merca-
dológicos. Mas, com o inesperado 
surgimento do coronavírus, em de-
zembro de 2019, a visão sistêmica 
para combate e enfrentamento da 
crise sanitária e financeira voltou-
se para questões primordiais de 
sustentabilidade. Afinal como po-
demos criar um mundo melhor? 

Ficou claro que uma das respostas 
é a busca por soluções para preser-
vação do meio ambiente e outras 
problemáticas da sociedade.

Pensando nisso, nota-se um for-
talecimento da prática de Empreen-
dedorismo Social, com o desenvol-
vimento de ações capazes de gerar 
impactos positivos e transforma-
ções no mundo. Adotar essa prática 
no ensino básico é um movimento 
inerente da revolução que estamos 
vivenciando na área da educação.

Desde a década de 1980, es-
pecialmente quando as iniciativas 
socioambientais resultaram em 
negócios rentáveis, o termo Empre-
endedorismo Social vem ganhando 
força no Brasil. Nesse período, hou-
ve uma queda nos investimentos 

públicos em programas de assis-
tência social, o que acarretou um 
crescimento da desigualdade e uma 
maior participação do setor priva-
do em ações no campo social. Essa 
movimentação filantrópica passou 
a ser planejada e monitorada por 
empresas e cidadãos.

Agora, diante de uma nova rea-
lidade, o universo da educação in-
corpora essa vertente e se propõe 
a engajar as pessoas desde a infân-
cia nesse objetivo, que contempla 
perspectivas históricas, culturais 
e sociais, para proporcionar um 
mundo em que todos tenham 
acesso a direitos básicos e a uma 
vida digna.

Mas como implementar o Em-
preendedorismo Social no ensino 

básico? O primeiro passo é pensar 
na educação como uma comuni-
dade formada por grupos diver-
sos e multietários, com crianças 
de diferentes idades, realidades 
sociais e étnicas.

O impacto transformacional na 
educação acontece a partir do mo-
mento em que a escola é repen-
sada como um todo em quesitos 
de locação, papel do professor e 
trajetória do estudante. Por exem-
plo, porque não criar um coletivo 
de mestres, tutores e especialistas 
de diversas áreas que será respon-
sável por orientar projetos que 
apresentam soluções sustentá-
veis? Trata-se da transformação de 
uma educação conteudista para 
uma educação com propósito. 

Está marcado para quarta-feira (27), a filiação do presidente do 
Senado, Rodrigo Pacheco ao PSD. A saída dele do DEM, que se funde 
ao PSL para se chamar União Brasil, já foi comunicada ao presidente 
da legenda, ACM Neto. O próximo passo será o lançamento da sua 
candidatura à presidência da República, dentro da proposta dese-
nhada para o parlamentar mineiro pelo presidente nacional do PSD, 
Gilberto Kassab. Para garantir chances reais na disputa, Kassab está 
preparando palanques fortes para Rodrigo Pacheco nos estados. Em 
Minas, terá o palanque do prefeito de Belo Horizonte, Alexandre Kalil 
(PSD), que pretende disputar o Governo de Mina. Em São Paulo, terá 
o apoio do ex-governador Geraldo Alckmin que também pretende 
disputar o governo pelo PSB e, no Rio de Janeiro, terá o reforço do 
prefeito Eduardo Paes. Kassab trabalha para garantir palanques ex-
pressivos em todas as regiões do país. O jogo começou.

PEC DA VINGANçA MERECE UMA REFLExãO

Do Espírito Santo, onde foi homenageado ontem, participando 
do Seminário do Ministério Público do Estado, o procurador-geral 
de Justiça de Minas, Jarbas Soares Jr, disse acreditar que a derruba-
da da chamada PEC da Vingança, que pretendia aumentar o controle 
sobre o Ministério Público, merece uma reflexão maior. Para ele, não 
dá para ignorar que 300 deputados quiseram criar um modelo que 
seria praticamente o início do fim do Ministério Público pensado na 
Constituição de 1988. No seu entendimento, é necessário o perma-
nente aperfeiçoamento das instituições democráticas e não piorá-las. 
“O remédio que foi dado foi maior do que a doença e acaba se trans-
formando em um veneno. Uma parte da Câmara corrigiu. Precisamos 
fazer o dever de casa, e rápido, errar menos e fazer mais.”

TEMPOS SOMBRIOS NO BRASIL

Não bastassem a pandemia, a irresponsabilidade fiscal do governo 
federal e a crise econômica, os ventos da impunidade sopram com 
toda força. Em placar apertado, a Câmara dos Deputados rejeitou o 
projeto de emenda constitucional que fulmina a independência do 
Ministério Público. É a chamada “PEC da Vingança”, que impediria a 
realização de investigações nos moldes da famosa Operação Lava Jato. 
Com lucidez e desassombro, o ilustre jurista mineiro Carlos Velloso, 
ex-presidente do Supremo Tribunal Federal, declarou: “Esperamos 
que a Câmara dos Deputados não insista na votação do texto original 
dessa PEC, que ficará na história, muito mais que PEC da Vingança, 
como PEC da infâmia”. Ainda há pessoas de bem no Brasil

ROMANCE EM BRASíLIA

Já não é mais segredo que o presidente do Supremo Tribunal Fe-
deral, ministro Luiz Fux, está de namoro com Luiza Brunet , con-
siderada das maiores modelos que o país já teve. La Brunet nunca 
se envolveu em escândalos e sempre foi uma profissional exemplar. 
Esteve nas páginas policiais quando foi agredida por um empresário, 
que era seu namorado e que foi denunciado por ela.

ZEMA CRITICA ADMINISTRAçãO PETISTA

A confirmação da candidatura do ex-governador Fernando Pimen-
tel à Câmara Federal no ano que vem, parece ter incomodado o go-
vernador Romeu Zema. Ele disse que cortou 50 mil cargos no Estado 
e questionou as contratações: “quantas empresas no Brasil têm 50 
mil cargos? Acho que os Correios e um ou outro banco deve ter isso, 
acho que nem a Petrobras tem. Tinha contrato lá de aluguel de carro 
que nós renovamos e caiu 90% o valor. A gente vê que as ferramentas 
de controle no Brasil não funcionam, porque o que fizeram lá era 
para ter colocado para fora quem fez isso há muito tempo. Ele ficou 
lá até o último dia, arrasou com o Estado, foi uma gestão ou na maior 
incompetência possível ou então criminosa. Ou uma mescla das duas 
coisas.” As declarações de Zema foram no YouTube.

DEBANDADA NO GOVERNO ASSUSTA O MERCADO

A debandada de técnicos do Ministério da Economia assustou 
o mercado e o governo. Quatro secretários pediram demissão por 
não concordar com a bagunça fiscal construída para bancar o Auxílio 
Emergencial, benefício que vai substituir o Bolsa Família. Deixaram o 
governo Bruno Funchal , secretário especial de Tesouro e Orçamen-
to, Gildenora Batista Dantas Milhomem, secretária especial adjunta 
de Tesouro e Orçamento, Jeferson Bittencourt, secretário do Tesou-
ro Nacional, e Rafael Araújo, secretário-adjunto do Tesouro Nacional 
que alegaram questões de ordem pessoal. O secretário de Petróleo, 
Gás Natural e Biocombustíveis do Ministério de Minas e Energia, José 
Mauro Coelho, pediu demissão do cargo. Essa debandada causou a 
queda na Bolsa de 2,75% e o dólar subiu 1,92%, sendo vendido a R% 
5,668. Guedes já perdeu 19 assessores desde o início do governo.

Qual o real papel das empresas?

No dia da Saúde Bucal, pense
também no coração 

VaLdeZ MONTeRaZO
aSSOCiadO SêNiOR Na SOCiedade BRaSiLeiRa de 

COaChiNG, eSPeCiaLiZadO eM NeGóCiOS, LideRaNça e 
PSiCOLOGia POSiTiVa

NiCOLLe QUeiROZ
CaRdiOLOGiSTa e PROFeSSORa dO CURSO de MediCiNa 

da UNiVeRSidade SaNTO aMaRO – UNiSa

Você sabia que 45% das doenças 
cardíacas originam-se na boca? Não? 
Pois é verdade, um estudo do Incor 
revelou isso. Não é uma informação 
muito recorrente, mas é importante 
que as pessoas tenham ciência de 
que, ao fazer a correta manutenção 
de sua saúde bucal, elas também es-
tão cuidando do coração. 

A boca humana possui cerca de 50 
bilhões de bactérias de, pelo menos, 
700 tipos, que causam cáries, gen-
givite e periodontite – e que podem 
penetrar na corrente sanguínea por 
meio das feridas comuns nesses casos.  

Uma vez circulando pela corren-
te sanguínea, essas bactérias podem 

alcançar o coração e causar infecções 
sérias como a endocardite, que acon-
tece quando esses micro-organismos 
atingem o revestimento interno do 
coração. Se houver qualquer predis-
posição cardíaca, esse risco aumenta 
expressivamente. 

Além disso, como no caso da gen-
givite, a inflamação das gengivas pode 
produzir proteínas que destroem o 
tecido cardíacos e formam placas de 
gordura na coronária. Outra possibili-
dade é as bactérias ampliarem o nível 
de proteína C-reativa, que por sua vez 
aumenta o risco de um acidente vas-
cular cerebral. 

Segundo o Ministério da Saúde, 

30% das mortes ao ano no Brasil se 
devem a doenças cardiovasculares. 
Outro levantamento, este feito pelo 
Instituto do Coração (Incor), consta-
tou que mais de 35% das mortes por 
problemas cardíacos e 45% das doen-
ças cardíacas são de origem dental. Já 
uma pesquisa realizada pelo Instituto 
Dante Pazzanese de Cardiologia reve-
lou que 60% das vítimas desse total 
são homens com idade média de 56 
anos. 

É de preocupar, não é? Principal-
mente se considerarmos que uma 
higiene dental bem feita não depende 
de classe social ou situação financeira, 
mas da consciência a respeito de sua 

importância. Por isso, como cardiolo-
gista, digo que cuidar dos dentes tam-
bém é cuidar do coração. 

Com isso na cabeça, os cuidados 
diários com a higiene bucal devem 
incluir uma visita semestral ao odon-
tologista e uma atenção redobrada 
a possíveis sinais que a boca pode 
nos dar, como gengiva avermelhada, 
inchada ou dolorida, sangramentos, 
dentes amolecidos, gosto estranho na 
boca e mau hálito. 

Se a pessoa apresentar qualquer 
um desses sintomas, deve procurar 
um odontologista imediatamente, 
antes que precise também correr para 
um cardiologista.

Convido você a fazer uma reflexão 
sobre o tema proposto neste artigo: 
será a geração de lucro o real papel 
das empresas? De uma maneira mais 
simples, para que serve uma empre-
sa? Serve somente para gerar lucro ao 
dono, investidores e acionistas?

De um lado, muitos acreditam que 
sim, na verdade, essa ideia se tornou 
quase uma crença popular. Do outro, 
donos de empresa em geral abrem 
seus negócios em busca de liberdade, 
realização pessoal ou até para viver 
um sonho.

Infelizmente, a maioria desses 
empreendedores acaba entrando em 
uma guerra diária pela sobrevivência, 
ou seja, gerar lucro no final do mês. 
No meio a todo esse cenário, entre 
a opinião popular, o sonho e a reali-
dade dos empresários, se questione 
novamente.

Qual o real papel de uma empre-
sa? Petter Drucker, considerado o pai 
da administração científica, tinha uma 
visão extremamente avançada para 
sua época e ainda assim, muito atual. 

Para ele, o papel de uma empresa era 
simplesmente o seguinte:

Criar e manter um cliente.

Te convido a ler novamente a afir-
mação acima, ela representa uma mu-
dança total de paradigma.

Para Drucker, a ideia principal era 
a de que uma empresa deve focar em 
sua proposta de valor, satisfazer as do-
res e desejos de seus clientes. Todo o 
resto é secundário.

Para o pai da administração, gerar 
lucro era simplesmente natural, uma 
consequência de a capacidade de em-
presas atraírem e manterem clientes.

Nesse sentido, donos de negócio 
devem se perguntar constantemen-
te. Como posso atrair e manter mais 
clientes?

Apesar de conceitualmente sim-
ples, a resposta para essa pergunta 
não é simplista e envolve uma série 
de desdobramentos dentro de um 
negócio.

Em primeiro lugar, para atrair 

clientes é necessária uma estratégia de 
marketing muito bem definida e pro-
cessos de vendas eficientes.

O mercado está cada vez mais 
competitivo e existem formas cada vez 
mais interessantes de se fazer marke-
ting, esse é um ponto que precisa 
estar presente na rotina de donos de 
negócio.

Em sequência, manter um cliente 
exige estratégias e competências total-
mente diferentes.

Para isso, é necessário um produto 
ou serviço que se mantenha excelen-
te, gere valor ao longo do tempo, além 
disso, outro conceito fundamental, a 
experiência do cliente.

Toda a experiência do cliente, des-
de o momento da compra até a utili-
zação deve ser encantadora. É assim o 
processo de fidelização.

Hoje em dia, na era da informação, 
promover uma boa experiência aos 
seus clientes é questão de sobrevivên-
cia.

Clientes avaliam a experiência 
com produtos e serviços em tempo 

real nas mídias sociais e internet, tanto 
para elogiar, como para fazer críticas.

Esse tipo de interação se espalha 
com uma velocidade incrível, causan-
do impactos significativos à reputação 
das marcas, inclusive as pequenas.

E você, como avalia a experiência 
dos seus clientes com seus produtos 
e serviços? Mais ainda, está satisfeito 
com seu marketing e vendas, ou seja, 
sua capacidade de criar clientes?

Promover esse tipo de questiona-
mento é exatamente o papel de Coach 
de negócios ao trabalhar em parceria 
com empresários.

Ao refletir sobre pontos falhos nas 
empresas, é possível melhorá-los é as-
sim, aumentar a lucratividade e perpe-
tuidade do negócio.

Espero que esse artigo tenha aju-
dado a promover reflexões significati-
vas sobre sua atuação como profissio-
nal e a entender qual é o real papel de 
sua empresa. Este papel é o de criar 
e manter clientes. Gerando valor, e 
assim, consequentemente, alta lucra-
tividade.
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economia circular em 
consumo e varejo (Parte 1)

Solidariedade, visão sistêmica e inclusão: 
empreendedorismo Social a nova chave para a 
educação básica(Parte 1)

FeRNaNdO GaMBÔa
SóCiO-LÍdeR de CONSUMO e VaReJO da KPMG 

NO BRaSiL e Na aMéRiCa dO SUL

RaPhaeL OZaWa
eMPReeNdedOR, eSPeCiaLiSTa eM TeCNOLOGia 

edUCaCiONaL e CeO da LUMiaR edUCaçãO 

PEçAS DO xADREZ POLíTICO 
COMEçAM A SE MOVER

d
i
V

u
L

G
a

ç
ã

o



Montes Claros, sábado e domingo 23 e 24.10.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

diVuLGação

3pOlítica

Vereador destaca ações na saúde no 
Alcides Rabelo

Lira: “Estamos comprometidos com a 
solidez fiscal do País”

Aumento do número de moradores 
de rua preocupa vereador que pede 
ação social do município

Dólar cai e bolsa reduz perdas após discurso do 
ministro da Economia

Nobel da Paz cobra um 
milhão para vir

Oh menininha que subiu de 
cotação rapidamente... espia só 
como a roda da vida da guinada 
e por isso tu hoje que tens poder 
tem quem colocar a barba de mo-
lho e pensar que essa roda é im-
placável... Hoje se ta lá em cima e 
de repetente ela ironicamente dá 
uma baixada que joga na lona... 
A menina Malala Youzazai...aquela 
garotinha que levou duas azeito-
nas quente no Paquistão só por 
querer estudar... está lembrado? 
Pois é... foi levada para a Inglaterra 
e lá continuou sua luta em prol das 
meninas e da cultura... Ganhou o 
Nobel da Paz e agora Pimentel a 
convidou para vir no dia 21 Abril 
e ela cobrou um milhão... E aí o 
governo não tem e ele ano vem... 
caro né não?

O Sapinho é mesmo pastel e 
nunca chegará à coxinha

Pois então minha gente mais 
que biita... quando você vai a um 
porto os estivadores tem uma lin-
guagem própria de palavrões e é 
normal... os técnicos do esporte 
bretão também... os flanelinhas 
falam palavrões... Mas se espera de 
nossas autoridades que eles usem 
uma linguagem sadia e não chula 
como o Sapinho Embusteiro Man-
guaceiro Barbudo e sua turma que 
usam linguagem de moleque... 
sem a mínima classe e isso mostra 
que se eles estivessem estudado 
ou berço seria diferente... Ah eu já 
disse que o Sapinho nasceu pastel 
e jamais chegará a coxinha, pois 
coxinha para ele é gente que estu-
dou e tem classe e merrequinha e 
isso sua turma não tem...

Tristeza baqueia, 
mas não mata

Pois então minha gente mais 
que biita... os médicos e cientis-
tas vieram a público agora para 
dizer que estresses e tristezas de 
qualquer natureza... até mesmo 
para quem torce para o Timinho e 
comemora vice-campeonato pode 
estragar um tiquinho... mas não 
tem poder de levar para a cidade 
dos pés juntos... Então ficar em 
sua house... não tomar banho... 
não comer direito e ainda ficar 
perturbando todo mundo com a 
tristeza... não vai mais sensibilizar 
ninguém... pois antes todo mundo 
dizia que o banzo matava... Ué e 
matava os negros nas senzalas e 
agora o banzo só deixa meio gro-
gue e por isso trate de ficar ale-
gre... Conheça a pessoa de Jesus 
Ele sim é alegria.

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Tudo bem... tudo legal... tudo 
maneiro por demais... e é assim 
que eu vou começar a falar sobre o 
nosso besteirol de cada dia... afinal 
por cá não se fala coisa séria de jei-
to nenhum... e temos também de 
oxigenar o nosso glorioso Coqui-
nho com uma tremenda dose de 
bom humor- um dia dois amigos 
muito doidões foram tomar banho 
num rio e depois pescar alguns 
peixinhos... Só que eles estavam 
doidos por demais... pois tinha fu-
mado um tremendo cigarrinho do 
capeta... aquela mardita mesmo... 
e não é que eles foram para a beira-
da do rio e começaram a pescar... o 
rio era cheiinho de jacarés... e eles 
estavam com as pernas dentro da 
água ... e um deles gritou - “mer-
mão... um jacaré comeu meu pé..” 
O outro sapecou- Qual deles mer-
mão?- Não sei não... eles são todos 
iguais... ui... ui...ui... ta doido...

Tijolo para combater 
dengue

Espia só como ás vezes eu 
sofro por ter como amigo o Co-

toquinho... ele entende tudo ao pé 
da letra... Vou lhe explicar... é que o 
pessoal estudioso da UFMG inventou 
um tijolo que combate a dengue... aí 
o que fez Cotoco? Aderiu à ideia... só 
que ao chegar a nossa house ele es-
tava exausto no quintal e machucado 
é ao ser perguntado a razão de tal 
cansaço ele sapecou que tinha atirado 
centenas de tijolos nos mosquitinhos 
da dengue e não tinha acertado ne-
nhum... e por isso não acreditava no 
pessoal que dizia que tijolo combate 
o mosquito da dengue... Ele não en-
tendeu nadica de nada... os tijolos em 
questão vêm com um produto quími-
co inofensivo a gente... só.

MST tem que ser banido

Vocês se lembram de quando o 
Sapinho Manguaceiro Barbudo disse 
que o DEM teria que ser extirpado da 
política? Pois é... mas quem deveria 
ser extirpado para sempre e rápido 
é o famigerado Movimento dos Sem 
Terras que é uma organização crimi-
nosa... ilegal... e que vem recebendo 
grandes quantias de merrequinhas 
do governo federal para invadir pro-
priedades... destruir e agora tomaram 
terras produtivas ... pode uma coisa 
dessas? Prejudicar centenas de traba-
lhadores? E a Polícia não fez nadica de 
nada... é a bagunça sendo institucio-
nalizada... ou se acaba com esse MST 
ou esse MST acaba com o nosso Brasil 
varonil... são nojentos... repulsivos.

‘Demenor’ sapeca 
azeitona na mãe

Pois então senhores defensores 
dos famigerados direitos humanos... 
e vocês religiosos sem causa e sem o 
que fazer... continuam defendendo os 
“demenores” achando que eles são 
pobres vitimas... engraçado... por que 
não pega eles e leva para suas houses? 
Não são santinhos e vitimas? Vocês 
gostam de ficar fazendo cortesia com 
o chapéu dos outros feiosos... malas.. 
um “demenor” de 16 anos... pegou 
um pau de fogo... mirou na direção 
da sua mãe e apertou o gatilho... 
pronto... a boa senhora foi mandada 
para a cidade dos pés juntos... e pior 
de tudo que os padres vão dizer que 
a culpada era a mãe dele... pois o lar 
não era correto...estão pegando mal... 
eca

Olhar com bons olhos 
tudo fica melhor

Ui. ui. ui... oh que coisinha mais 
meiga... de bravo o Gera do Chica só 
tem mesmo o penteado... pois ele é 
um filosofo e todos os dias solta as 
perolas que tanto edifica... Agora ele 
saiu com outra... ele sapecou que “o 
olhar com bons olhos deixa as coisas 
biitas”... snif.. snif... é ou não é emo-
cionante? Claro que é... mas eu não 
sei exatamente o que ele quis dizer 
com isso... mas eu só sei que ele esta-
va falando da atual administração que 
está deixando tudo a desejar... Mas 
será que tem uns óculos especiais 
para ver coisas ruins em coisas mais 
ou menos boas? Vou perguntar ao 
nobre edil que é por demais sabido 
e se ele disse isso é porque ele tem 
razão né?

Montei no Porco

Pois muito que bem minha gente 
mais legalzinha desse mundão sem 
porteira de meu Deus... nesse mo-
mento estou picando a mula... ca-
pando o gato... caindo no capinado 
e deitando o cabelo... enfim eu vou 
embora mesmo e só volto amanhã 
se Deus quiser... e não adianta fazer 
pirraça que não estarei por perto para 
te acudir não... e por favor lembre- 
“Deus fez ao homem reto, mas os ho-
mens, com suas astúcias, complicam 
tudo.” Bíblia Sagrada...para pensar 
mesmo...

O Fuso do dia é- Os covardes que 
se escondem atrás das redes sociais 
para atacar as pessoas de bem ou para 
colocar dúvidas ou mesmo duvidas 
sobre o caráter... Esses merecem re-
pudio... xô coisa ruim... Fora

O Xonado do dia é - E hoje quero 
mandar um hiper... mega... ultra abra-
ção para o grande político Paulo Lo-
pes que é gente da melhor qualidade 
e competência sobra... sucesso nobre 
guerreiro... Fui

Última

Depois de enfrentar turbulências 
na maior parte da sessão, o mercado 
financeiro acalmou-se após o discur-
so conjunto do ministro da Econo-
mia, Paulo Guedes, e do presidente 
Jair Bolsonaro. O dólar reverteu a alta 
e passou a cair, e a bolsa de valores 
reduziu as perdas. Mesmo assim, a 
moeda norte-americana teve a pior 
semana desde julho, e a bolsa regis-

trou a pior semana desde o início da 
pandemia de Covid-19.

O dólar comercial encerrou a sex-
ta-feira (22) vendido a R$ 5,627, com 
recuo de R$ 0,04 (-0,71%). No pico da 
sessão, por volta das 12h30, a cotação 
chegou a R$ 5,75. O movimento só 
se inverteu no meio da tarde, após o 
ministro Paulo Guedes garantir que 
não pediu demissão e dizer que os 

gastos públicos deverão cair de 19,5% 
do Produto Interno Bruto (PIB) para 
18,5%, mesmo com o Auxílio Brasil 
de R$ 400.

Nos últimos dias, o mercado fi-
nanceiro tem enfrentado momentos 
de tensão com a confirmação de que 
o governo pretende financiar parte 
do benefício de R$ 400 do Auxílio 
Brasil com despesas fora do teto de 

gastos. A proposta de emenda à Cons-
tituição (PEC) que adia o pagamento 
de precatórios, aprovada ontem (21) 
na comissão especial da Câmara dos 
Deputados, abre espaço de R$ 84 
bilhões fora do teto para serem gas-
tos no próximo ano. Há o temor de 
que a conta fique ainda maior caso o 
Congresso amplie o benefício para R$ 
500. (Agência Brasil)

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
voltou a defender a responsabi-
lidade fiscal no País. Para ele, é 
importante a união de todos os 

Poderes para solucionar os pro-
blemas que afetam a vida da po-
pulação, como inflação, juros e 
câmbio.

“Estamos comprometidos com 

a solidez fiscal do País. É um pilar 
importante de nossa democracia. 
Dados os fatos dos últimos dias, te-
mos convicção de que precisamos 
da união de todos os Poderes para 

solucionarmos mais este impasse. 
Inflação, câmbio e juros afetam 
diretamente a vida da população”, 
disse ele, por meio de suas redes 
sociais. (Agência Câmara)

VALDEMAR SOARES

No passado a cidade de Mon-
tes Claros tinha uma população 
de pedintes e moradores de rua 
que preocupava muito e com o 
período de pandemia esse núme-
ro aumentou de maneira acentua-
da e, foi criado em administração 
passada uma Ronda Social que saia 
durante a noite para oferecer pelo 
menos alimento e cobertores, prin-
cipalmente no período de frio. Foi 
feito um intenso trabalho para que 
muitos pudessem voltar para os 
seus lares e suas cidades, o que foi 
conseguido. Mas vieram depois vá-
rias administrações que não deram 
tanta importância ao aparecimento 
e a volta de muitos dos moradores 
de rua. 

Agora o vereador, Reinaldo Car-
rapicho volta a levantar o problema 
que segundo ele já vem trazendo 
sérios problemas sociais, e também 
a volta da Ronda social. “Eu passei 
um dia próximo a uma ponte e lá 
embaixo estava morando duas pes-
soas e poucos dias depois já eram 
aproximadamente 10 pessoas e 
continua aumentando. Por isso eu 
peço a secretaria responsável que 

tome medidas urgentes para que 
essas pessoas sejam assistidas e os 
que têm famílias possam ser ajuda-
dos, pois o que não pode é ver esse 
grave problema social e o poder pú-
blico fingir que nada esta acontecen-

do”, destaca.
O parlamentar disse ainda que 

existem muitos menores e que en-
tre eles estão usuários de drogas e 
álcool e lembrou que boa parte dos 
moradores de rua passa o dia na 

Praça da Matriz que virou um lugar 
inseguro, sujo, onde as famílias não 
podem usufruir e também ficam no 
Mercado Municipal. “O problema 
não é de polícia e sim social e algo 
precisa ser feito rápido”, finalizou.

ascoM/ cÂMara 

Preocupado com a assistência 
médica destinada a atender pa-
cientes do bairro Alcides Rabelo, 
o vereador Valdecy Contador (Ci-
dadania) continua se mobilizando 
buscando parcerias junto a repre-
sentantes políticos da região para 
a construção da sede própria da 
Excelência Saúde da Família (ESF) 
que vem atuando, mas em sede 
provisória. O parlamentar reiterou 
que já contatou com o deputado 
federal Marcelo de Freitas e o de-
putado estadual Gil Pereira e os 
dois se prontificaram a colaborar 
e com isso, a expectativa é que em 
breve o sonho de milhares de mo-
radores seja concretizado. “Prio-
rizar as ações em todos os setores 
de primeira necessidade faz parte 
da nossa bandeira de trabalho e 
em breve, poderemos destacar o 
excelente atendimento no ESF do 
Alcides Rabelo”, exaltou. 

Durante sessão ordinária da úl-
tima terça-feira, Valdecy discorreu 
sobre outros temas importantes. 
Na oportunidade, ele solicitou do 
poder público a continuação da 
construção da creche na Rua Lagoa 
Comprida, no bairro Interlagos. 
Ele denunciou que está havendo 
invasão do local por elementos 
inescrupulosos e já foi registrado 
até furto de materiais de constru-
ção. O edil destacou a posse da 
nova diretoria da Associação de 
Moradores do Chacreamento Paraí-

so, que agora tem como presidente 
o popular Nilton com meta de tra-
balho inovadora e promete muitas 
novidades para aquela região. O 
vereador enalteceu ainda a reu-
nião da Associação de Moradores 
de Mocambo Firme, presidida pelo 

popular Mazinho que também é 
titular do Sindicato dos Químicos. 
“Mazinho não nega esforços para 
levar para as famílias de Mocambo 
Firme diversas melhorias, como re-
formas de estradas, benfeitoria na 
eletrificação rural e maior atenção 

ao homem do campo”, afirma Val-
decy. 

Não se esqueceu de parabenizar 
Rita Cristina pelo sucesso da feiri-
nha do bairro São José e também 
pelo seu aniversário que ocorreu 
no último dia 16 de outubro.
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Comissão trabalha na busca de soluções para os entraves 
apontados pelos participantes da audiência

Marcelo Freitas comemora rejeição 
da PEC previa mudanças no CNMP

Carlos Pimenta apresenta emendas ao Plano 
Plurianual de Ação Governamental (PPAG)

Norte de Minas terá R$ 5,2 bi no plano 
plurianual referente ao exercício de 2022

Burocracia afasta investimentos em 
ferrovias no Estado
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A Câmara dos Deputados re-
jeitou, na última quarta-feira (20), 
por 297 votos favoráveis e 182 
contrários, a proposta de emenda 
à Constituição (PEC) 5 de 2021 que 
previa a alteração da composição 
do Conselho Nacional do Ministé-
rio Público (CNMP). 

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG), con-
trário à PEC desde o início da sua 
proposição, comemorou a rejeição 
da matéria. 

“Essa foi uma vitória da socieda-
de brasileira. O texto apresentado 
violava a autonomia institucional 
do Ministério Público e a indepen-
dência funcional de seus membros. 
Não podemos admitir quaisquer 
interferências políticas nas institui-
ções de nossa República, pelo con-
trário, devemos trabalhar e lutar 
pelo fortalecimento das mesmas”, 

afirmou Marcelo Freitas. 
A proposta previa que cinco 

integrantes do CNMP seriam indi-
cados ou eleitos pelo Poder Legis-
lativo. Atualmente, são apenas dois 
indicados. Também era prevista a 
alteração da indicação do correge-
dor nacional do Ministério Público, 
que deve ser o vice-presidente do 
CNMP; e determinava ainda que o 
MP criasse, em 120 dias, um código 
de ética que vise combater abusos e 
desvios de seus integrantes. Se esse 
prazo não for cumprido, caberia ao 
Congresso elaborar o código atra-
vés de uma lei ordinária.

O parlamentar também pon-
tuou a importância do trabalho do 
Ministério Público. 

 “A instituição exerce papel es-
sencial no combate à corrupção 
e ao crime organizado no Brasil. 
Enquanto Delegado de Polícia 

Federal de carreira, trabalhei ao 
lado de membros do Ministério 
Público honrados, que fizeram da 
sua profissão uma missão de vida. 
Rejeitamos e rejeitaremos sempre, 
toda proposta cujo objetivo seja 
enfraquecer o Ministério Público e 
demais órgãos de controle”, decla-
rou Freitas. 

O parlamentar reforçou que o 
Ministério Público amadureceu e 
contribuiu muito com o país muito 
nos últimos anos.   

“Além de se guardiã da lei, a 
instituição promove a democracia, 
a cidadania, a justiça e a morali-
dade, cuidando dos interesses da 
sociedade de uma maneira geral, 
principalmente nos setores mais 
vulneráveis e mais necessitados de 
amparo, como as etnias oprimidas, 
o meio ambiente, o patrimônio pú-
blico e os direitos humanos, entre 

O deputado estadual Carlos 
Pimenta fez várias indicações de 
emendas ao Projeto de Lei (PL) 
3.192/2021, que traz a revisão para 
2022 do Plano Plurianual de Ação 
Governamental (PPAG) 2020-2023. 
As sugestões recebidas de cada 
parlamentar, após análises neces-
sárias, poderão se transformar em 
emendas ao Plano Plurianual e /ou 
ao projeto da Lei Anual (LOA), bem 
como em requerimentos a serem 
enviados pela Assembleia Legisla-
tiva com pedidos de informações 
ou providências a outros órgão e 
entidades.

Em uma das indicações dadas 
por Carlos Pimenta ele recomenda 
que o governo estadual promova 
ações de combate à seca na região 
do Norte de Minas, compreenden-
do a construção de pequenas barra-

gens, distribuição de caixas d’água 
para armazenamento das águas das 
chuvas, perfuração e equipamentos 
de poços artesianos, eletrificação 
de poços artesianos já perfurados, 
distribuição de equipamentos de 
energia solar para poços artesianos 
distantes da rede elétrica.

A luta e o sofrimento de Carlos 
Pimenta com relação à seca no Nor-
te de Minas já dura anos. Ele está 
sempre buscando ajuda para essa 
população que sofre com a carên-
cia de água. Sempre que usa a tri-
buna do plenário, bem como, em 
suas participações nas reuniões da 
Comissão de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável, o par-
lamentar cobra do governo ações 
desse tipo.

Médico e membro da comissão 
de saúde da Assembleia Legislativa, 

Carlos Pimenta apresenta também 
indicações de emendas para me-
lhorias na área da saúde pública. 
Ou seja: o parlamentar solicita que 
o governo promova programas de 
transporte de pacientes renais gra-
ves e pacientes em tratamento do 
câncer, em parceria com as prefei-
turas municipais, para submeterem 
a hemodiálise, com o fornecimento 
de vans e/ou micro-ônibus.

Uma internet de alta velocida-
de para comunidades rurais acima 
de 100 moradores é outro pedido 
do parlamentar como sugestão de 
emenda ao PPAG. Pimenta lembra-
se da dificuldade que esses morado-
res têm para conseguir um sinal de 
internet. Vale ressaltar a importân-
cia da internet para toda e qualquer 
comunidade. (MARGARIDA MAGA-
LHÃES – Colaboradora)

GIRLENO ALENCAR

O Norte de Minas terá R$ 5,2 bi-
lhões no Plano Plurianual de Ação 
Governamental (PPAG) 2020-2023, 
referente ao exercício de 2022, sen-
do o maior aporte de recursos do 
interior mineiro, ficando atrás apenas 
do Centro de Minas, que engloba a 
Região Metropolitana de Belo Hori-
zonte. Os dados foram apresentados 
durante encontro regional, realizado 
pelo sistema remoto, na quarta-feira. 
A região de Belo Horizonte tem 
investimentos previstos de R$ 39 
bilhões para 2022. Já a de Montes 
Claros está em segundo lugar no 
montante programado: R$ 5,2 bi-

lhões. Os representantes da Secre-
taria de Estado de Planejamento e 
Gestão (Seplag) ressaltaram que, 
apesar das dificuldades financeiras 
do Estado, esses valores represen-
tam um crescimento em relação aos 
investimentos propostos em 2021.

O deputado Virgílio Guimarães 
(PT) afirmou que a execução dos 
investimentos previstos no PPAG 
para 2021 já superou 50%. Ele 
frisou que a ampliação desse per-
centual do que foi efetivamente 
realizado é que deve ser o objetivo 
principal. “Afinal de contas, é isso o 
que interessa”, concluiu.

De acordo com os dados apre-
sentados, a região de Belo Horizon-

te já alcançou 53,7% de execução 
dos investimentos previstos para 
2021. Já a região de Montes Claros 
apresenta um índice de execução 
de 69,1%. Os temas discutidos nas 
videoconferências da tarde foram 
agropecuária, recursos hídricos e 
cultura. Entre as preocupações ma-
nifestadas pelos participantes está o 
escoamento da produção agrícola. 
Tanto Virgílio Guimarães quanto 
o deputado Marquinho Lemos sa-
lientaram que a participação dos 
interessados não está restrita aos 
encontros virtuais, uma vez que 
também podem acontecer por meio 
de consulta pública, aberta até o dia 
28 de outubro.

Menos entraves e burocracia, 
além de mais esforços conjun-
tos para garantir investimentos e 
alavancar o desenvolvimento do 
modal ferroviário no Estado. Essas 
foram algumas das questões abor-
dadas em audiência pública da Co-
missão Extraordinária Pró-Ferrovias 
Mineiras da Assembleia Legislativa 

de Minas Gerais (ALMG), realizada 
na quinta-feira (21).

Presidente da comissão e coau-
tor do requerimento para o agenda-
mento da reunião, o deputado João 
Leite (PSDB) fez um resumo sobre 
o trabalho e as contribuições da 
ALMG para o transporte sobre tri-
lhos, citando normas aprovadas na 

outros. Compreendemos, com cla-
reza, cada um dos acertos e cada 
um dos seus erros ocorridos nos 

últimos anos. E isso foi importante 
para a instituição amadurecer e ser 
cada vez mais fortalecida, corrigin-

do eventuais abusos se houver”, 
concluiu Marcelo Freitas. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

Casa que formaram “um arcabouço 
legal para a facilitar e agilizar a ope-
ração de ferrovias no Estado”.

Criticando a “situação caótica do 
transporte de passageiros por ôni-
bus” entre Belo Horizonte e o seu 
entorno, João Leite lamentou que, 
comparada a outras seis grandes ca-
pitais brasileiras, BH seja a única a 
não possuir um trem que a ligue à 
sua região metropolitana.

O parlamentar também abordou 
a situação de um terreno ocupado 
no Belvedere, na Capital, que esta-
ria travando a efetivação da propos-
ta da linha Belvedere-Olhos d’Água. 
Ele pediu uma solução positiva 
para a realocação dos moradores e 
a retomada da área ferroviária.

Por fim, João Leite ressaltou sua 
expetativa de que a comissão possa 
contar com o apoio da Companhia 
de Desenvolvimento de Minas Ge-
rais (Codemge) em um esforço con-

junto em prol da revitalização da 
malha ferroviária no Estado.

Apoio confirmado pelo presi-
dente da instituição, Thiago Tos-
cano, que também lamentou a li-
mitada ligação a BH por ferrovias. 
Ele destacou a reativação da malha 
ferroviária mineira é um trabalho 
que vai demorar anos. “Estamos a 
uma hora de voo de mais de 60% 
do Produto Interno Bruto (PIB) do 
Brasil. Com uma hora, voamos a 
São Paulo, Brasília, Rio de Janeiro, 
Salvador, Vitória, mas ainda patina-
mos na questão das ferrovias, que é 
um trabalho de longo prazo, o que 
dá mais relevância ao empenho des-
ta comissão”, salientou.

INVESTIMENTOS | Jershon 
Morais, presidente do Circuito Tu-
rístico Serras de Minas, lamentou 
a burocracia e outras dificuldades 
que causariam a perda de investido-

res em potencial. Conforme infor-
mou, há um grupo interessado em 
investir R$ 300 milhões no Estado, 
investimento dificultado por empe-
cilhos como a falta de solução para 
o terreno ocupado no Belvedere ou 
a demora na liberação de documen-
tos e licenças. 

O professor Humberto Alvim 
criticou os “mirabolantes” valores 
que costumam ser apresentados 
quando o assunto é investir na 
construção ou retomada de trechos 
de ferrovias, como o suposto custo 
de R$ 100 milhões para os três qui-
lômetros entre a estação Dr. Lund 
e Confins, na Região Metropolitana 
de Belo Horizonte. Para ele, esses 
números “irreais” são a primeira 
barreira para que o modal ferrovi-
ário seja efetivamente reativado no 
Estado.

De acordo com a presidente 
da Sociedade Mineira de Enge-

nheiros, Virginia Oliveira, Minas 
Gerais está em uma fase inicial de 
uma gama de benefícios que as fer-
rovias podem trazer, “agregando 
qualidade de vida aos cidadãos e 
garantindo soluções correlatas a 
um transporte mais barato e, por-
tanto, capaz de viabilizar uma série 
de outras atividades e iniciativas 
no Estado”.

Retomada - A superintendente 
de Transporte Ferroviário da Se-
cretaria de Estado de Infraestrutu-
ra e Mobilidade (Seinfra), Vânia de 
Pádua Cardoso, citou investimen-
tos que envolvem autorizações 
que estão sendo requeridas junto 
ao governo federal para projetos 
em Minas Gerais e quase 2,4 mil 
quilometros de novas ferrovias. 
“Estamos resgatando, temos um 
processo de retomada ferroviária 
no País e no Estado”, afirmou.  
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Bombeiros e Defesa Civil identificam 
pontos críticos na cidade

Montes Claros não terá feriado de Finados 
pela primeira vez

Montes Claros financiará nascentes, hortas e 
700 barraginhas

Centro de Saúde será concluído no dia 11 de 
novembro

GIRLENO ALENCAR

A Prefeitura de Montes Claros, 
através das secretarias de Defesa 
Social (Guarda Municipal e Defesa 
Civil), Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável e Serviços 
Urbanos participou, na manhã de 
quarta-feira (20), de uma reunião 
promovida pelo 7º Batalhão de 
Bombeiros Militar, como forma de 
preparar ações para o enfrentamen-
to ao período chuvoso. Também 
estiveram presentes na reunião re-

presentantes da Polícia Militar de 
Minas Gerais, do 55º Batalhão de 
Infantaria Dionísio Cerqueira, Co-
pasa e Cemig.

A reunião teve por objetivo di-
recionar as agências participantes 
quanto às ações preventivas e de 
enfrentamento que serão adotadas 
no município de Montes Claros 
durante o período chuvoso, a fim 
de se evitar perdas de vidas e mi-
nimizar os prejuízos econômicos 
diversos. Durante as tratativas, foi 
acordado que a Prefeitura continu-

ará realizando a limpeza de bueiros 
e a desobstrução da rede pluvial, 
além de obras de infraestrutura 
voltadas a facilitar o escoamento 
de água. O 7º BBM e a Defesa Civil 
Municipal realizarão vistorias nas 
principais áreas de risco. Segundo 
informações da Coordenadoria Es-
tadual de Defesa Civil (Cedec), no 
período chuvoso 2020/21 foram re-
gistrados 22 óbitos em Minas Gerais 
em decorrência das chuvas, além de 
R$ 49 milhões em danos e prejuízos 
materiais.

Os montes-clarenses não terão 
feriado de 2 de novembro nesse 
ano, que é de Finados. É a primeira 
vez que isso ocorre em 188 anos de 
emancipação política administrativa 
do município. Isso por que o referi-
do feriado foi comemorado em 22 
de março desse ano, conforme o 
Decreto nº 4.188, de 15 de março 
de 2021, que na época antecipou 
diversos feriados municipais, como 
medida de contenção dos casos da 
Covid-19 no município. A possi-
bilidade de antecipação das datas 
como alternativa de combate à pan-
demia estava prevista na lei muni-
cipal nº 5.292, de 27 de agosto de 

2020. Na manhã de ontem, o pre-
feito Humberto Souto explicou que 
esse assunto já está consolidado e 
sequer pode suspender o ato, pois 
a lei não permite. Ele explicou que 
está analisando o feriado de 28 de 
outubro, do Servidor Público, pois 
ainda não definiu se o manterá ou 
mesmo decretará ponto facultativo 
nos dias 29 de outubro ou1o de 
novembro. No feriado de 12 de 
outubro, de Nossa Senhora Apa-
recida, a Prefeitura não secretou 
ponto facultativo e prejudicou a 
Semana do Saco Cheio.

No Decreto nº 4.188, de 15 de 
março de 2021, o feriado de 3 de 

junho (Corpus Christi) foi anteci-
pado para o dia 18 de março; o fe-
riado de 3 de julho (aniversário da 
cidade) foi antecipado para o dia 
19 de março; o feriado de 20 de 
novembro (Consciência Negra) foi 
antecipado para o dia 20 de mar-
ço; e o feriado de 2 de novembro 
(Finados) foi antecipado para o dia 
22 de março. O feriado de Finados 
é municipal e se tornou uma tra-
dição religiosa, quando os montes-
clarenses visitam os três cemitérios 
da cidade. Como não será feriado, 
a expectativa é saber como as pes-
soas farão para cumprir esse ritual. 
(GA)

Um total de 30 projetos am-
bientais serão patrocinados com 
recursos do Fundo Único de Meio 
Ambiente (FAMMA), através do 
edital de Chamamento Público do 
Codema 01/2020. A prorrogação 
do período de vigência dos ter-
mos desse edital foi publicada no 
Diário Oficial do Município, no 
dia 28 de setembro. Assim, todos 
os projetos ficam em vigência até 
o dia 28 de fevereiro de 2022. No 
dia 13 de outubro, foram aprova-
dos os termos de aditamento das 

entidades que solicitaram a reade-
quação de aplicação do recurso, 
sem sair do objeto inicial. Serão 
executados quatro projetos de 
horticultura urbana, cercamento 
de três nascentes, cinco sistemas 
de captação de água da chuva, 700 
barraginhas, dois projetos de con-
tenção de erosão, um barramento 
em leito de rio e um projeto de 
proteção e bem-estar animal.

Para as entidades que se inte-
ressem na participação de proje-
tos desta natureza, haverá publi-

cação de novo edital ainda este 
ano. As propostas dos editais de 
Chamamento Público do Codema 
01 e 02 de 2021 foram aprovadas 
pelo Codema (Conselho Muni-
cipal de Defesa e Conservação 
do Meio Ambiente) no dia 14 de 
outubro, com previsão de lança-
mento até dezembro. “O prefeito 
Humberto Souto tem sido muito 
sensível com o meio ambiente, 
e é por isso que a cidade avança 
com tamanha intensidade, Em 
especial na temática ambiental, 

que privilegia a preservação e 
conservação do meio ambiente, a 
educação ambiental e a promoção 
do desenvolvimento sustentável”, 
comentou o secretário municipal 
de Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável e presidente 
do Codema, Sóter Magno. Ele fri-
sou ainda que “o objetivo é con-
tribuir com a melhoria ambiental, 
sustentabilidade e, consequente-
mente, melhorar a qualidade de 
vida da população do Município”. 
(Ascom PMMC)

O Centro de Saude do bairro Re-
nascença deve ser concluído no próxi-
mo dia 11 de novembro, acabando as-
sim com uma luta de sete anos, aberta 
pelos moradores daquela parte da ci-

dade. Ontem, foi publicado no Diário 
Oficial o oitavo Termo de Aditamento, 
com aumento do valor da obra em R$ 
14.162,37. Tal acréscimo corresponde 
a 1,68% do valor inicialmente contra-

tado, que passará a ser R$ 934.955,66. 
O vice-prefeito de Montes Claros, Gui-
lherme Guimarães explica que mes-
mo com esse acréscimo, a obra ficará 
R$ 80 mil mais barata em relação ao 

preço de referência. A empresa C & R 
Engenharia e Construções entrou na 
reta final da obra.

Os moradores do bairro Renas-
cença abriram a mobilização em 2015 

pela construção do Posto de Saude, 
depois que a Prefeitura de Montes Cla-
ros recebeu os recursos do Ministério 
da Saude e não aplicou a verba. O en-
tão prefeito Ruy Muniz ameaçou im-

plantar no local uma Casa de Velório e 
por isso, apareceram ainda mais mani-
festações e passeatas. No ano de 2019, 
a administração iniciou a obra, que 
enfim, é concluída. (Ascom PMMC)

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, MARCELO LUIZ OTTONI, CPF/CNPJ nº 03663679608, que está(ão) em lugar(es) ignorado(s),
incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a) CAIXA
ECONOMICA FEDERAL - CEF, ou ao endereço do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues,
660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias,
contados a partir da última publicação deste edital, que será publicado em três dias, o encargo no valor de R$
485.699,11, em 14/10/2021, sujeito à atualização monetária, juros de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo
pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no prazo desta intimação, relativo ao contrato nº
113115606000015726 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s) registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 24686, do Livro 2
– Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor,
o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros - 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente
a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula
“não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de
15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário CAIXA
ECONOMICA FEDERAL - CEF, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 15 de Outubro de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro

Formulário: 1900001 Revisão: 1.1.1 Data: 15/01/2019
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Defesa Civil garante prorrogação do 
atendimento da seca

Trilhão de Mountain Bike 
recoloca Pirapora no mapa 
do ciclismo regional neste 
domingo

GIRLENO ALENCAR

A Coordenadoria Estadual 
de Defesa Civil de Minas Gerais 
anunciou ontem de manhã, du-
rante live com os coordenadores 
municipais de defesa civil para 
alinhar as ações da operação que 
distribuirá água para as vítimas da 
seca do Norte de Minas. O coor-
denador do Departamento de De-
fesa Civil da Associação dos Muni-
cípios da Área Mineira da Sudene, 

Sérgio Nassau participou da live. 
O subtenente Paulo Garcia, que 
é da operação de Transporte e 
Distribuição de Água Potável, ex-
plicou que a prorrogação do De-
creto da Seca assegura a continui-
dade do abastecimento de água. 
Ele lembrou que a novidade é que 
nesse ano, cinco municípios antes 
atendidos pelo Exército, passa-
ram a ser atendidos pela CEDEC
-MG. Ele ainda reforçou que a De-
fesa Civil está preparando para no 

futuro, distribuir caixas d’aguas 
coletivas e canos para os sistemas 
de abastecimento de água.

O Sub Tenente Paulo Garcia 
fez inicialmente uma apresen-
tação de um diagnóstico com as 
dificuldades e principais melho-
rias implementadas para melhoria 
da Operação Pipa. Informou que 
a CEDEC vai propor a continui-
dade e decretação de Seca para 
os municípios que apresentarem 
documentação fundamentada em 

pleno período de chuvas. Mas 
que este Decreto do Governo do 
Estado juridicamente vai possibi-
litar que a Operação Pipa chegue 
até meados de dezembro ou mes-
mo no inicio do próximo ano se 
for preciso. 

O sargento Amadeus Mendes 
da 11ª Regional de Defesa Civil de 
Montes Claros que é necessário 
criar um canal de comunicação 
com sugestões dos municípios 
para aprimorar a operação pipa, 

que neste ano na região chegou 
atender 79 municípios. O co-
ordenador de Icaraí de Minas, 
Patrick Fernandes sugeriu que 
para melhorar as condições dos 
caminhões será necessário definir 
no Edital o ano de uso dos Cami-
nhões de 2005 pra cá, como ocor-
re no transporte escolar. Rodrigo de 
Buritizeiro pediu para cobrar mais a 
parte mecânica dos caminhões para 
melhor cumprir a entrega de água. 
Nilson Ruas de Pintópolis disse que 

no seu município o Carro Pipa fi-
cou mais de 30 dias parados o que 
revoltou a população. Segundo ele 
o município tem mais mil e qui-
nhentos quilômetros quadrados e 
moradores distantes para atender.  
A situação preocupante em Monte 
Azul segundo o coordenador Rob-
son Fernandes, a empresa contrata-
da não cumpriu o contrato e será 
denunciada na Cedec, pois deixou 
muitas pessoas e famílias sem aten-
dimento. 

Vem aí o 5° Trilhão do MTB de 
Pirapora, o evento sobre duas rodas 
que vai movimentar a manhã deste 
domingo (24/10), com concentra-
ção e largada na área de eventos da 
orla fluvial, na avenida Salmeron. 
A prova é uma realização da As-
sociação Piraporense de Ciclismo, 
contando com apoio da Empresa 
Municipal de Turismo/Emutur e da 
Prefeitura. As inscrições dos bikers 
participantes estão sendo finaliza-
das nas três empresas indicadas.

Mais de 150 ciclistas de Pirapo-

ra e outras 10 cidades - Buritizeiro, 
Lagoa dos Patos, Coração de Jesus, 
Várzea da Palma, Corinto, Curvelo, 
Montes Claros, Luislândia do Oes-
te, Paraopeba e Belo Horizonte 
– participarão do evento. A asso-
ciação conta, atualmente, com 60 
integrantes e vem popularizando o 
ciclismo como um esporte demo-
crático, plural, saudável, seguro 
(respeito ao trânsito), de contato 
com a natureza, valorização das 
paisagens regionais e apelo turísti-
co.

PERCURSOS NA ‘TRILHA DO 
PERNALONGA’ | O trilhão de 
mountain bike terá início (larga-
da) às 7h30 e retorno por volta 
das 12 horas. Partindo do centro 
de Pirapora, os ciclistas passarão 
pelos Bairros Bom Jesus, Sagrada 
Família e percorrerão 2 trechos 
de estrada, somando 30 e 34 km 
de distâncias na chamada “trilha 
do pernalonga”. No total, três 
pontos de apoio garantirão a hi-
dratação e nutrição dos atletas do 
pedal.

O trilhão também conta com 
parceiros, empreendedores es-
portivos e patrocinadores que 
viabilizam o custeio geral da com-
petição. A Emutur e a Secretaria 
Municipal de Cultura, Juventude 
e Esportes (SEJUC) seguem apos-
tando na retomada da tradição 
do turismo esportivo em Pirapo-
ra, projetando competições para 
o verão, o Rio São Francisco e a 
volta do calendário de eventos 
festivos - a partir de 2022. (Ascom 
Emutur)
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Norte de Minas conclui capacitações 
sobre a Doença de Chagas

Norte de Minas recebe mais 28 mil doses; 
Moc, 10,8 mil doses

Saúde

GIRLENO ALENCAR

A Superintendência Regio-
nal de Saúde de Montes Claros 
concluiu ontem, em Mirabela, os 
encontros de capacitação sobre 
a Doença de Chagas. Além de 
Mirabela a iniciativa envolveu os 
profissionais de saúde de Mato 
Verde, Catuti e Monte Azul, onde 
resultados de estudos apontam 
que nessas localidades há preva-
lência da ocorrência da doença de 
Chagas. O trabalho foi conduzido 
pelas Coordenadorias de Atenção 
à Saúde e das Vigilâncias Epide-
miológica e de Saúde da SRS, com 
a participação do médico e profes-
sor espanhol, Israel Molina. Ele é 
diretor do Programa Internacional 
de Saúde do Instituto Catalão de 
Saúde e coordenador da Unidade 
de Medicina Tropical e Saúde In-
ternacional do Hospital Universi-
tário Vall D´Hebron, sediado em 
Barcelona. Israel Molina tem reali-
zado pesquisas sobre doenças tro-

picais no Brasil, Guiné Equatorial 
e em Angola.

O coordenador de atenção à 
saúde da SRS, João Alves Pereira 
explica que as capacitações abor-
daram o diagnóstico da doença 
de Chagas nos serviços de atenção 
primária à saúde; a notificação de 
casos e o fluxo para acesso dos 
pacientes ao tratamento antipara-
sitário. Além de médicos, os en-
contros tiveram a participação de 
profissionais que atuam nos servi-
ços de atenção primária à saúde, 
vigilância sanitária e no controle 
de endemias.

A doença de Chagas é a infecção 
causada pelo protozoário Trypa-
nosoma cruzi. Apresenta uma fase 
aguda que pode ser sintomática ou 
não, e uma fase crônica, que pode 
se manifestar nas formas indeter-
minada, cardíaca, digestiva ou car-
diodigestiva. As principais formas 
de transmissão da doença são: 
contato com fezes de triatomíneos 
infectados, insetos popularmente 

conhecidos como barbeiro, chu-
pão, procotó ou bicudo; ingestão 
de alimentos contaminados com 
parasitos provenientes de insetos 
infectados; pela passagem de para-
sitos de mulheres infectadas para 
seus bebês durante a gravidez ou 
o parto; transfusão de sangue ou 
transplante de órgãos de doadores 
infectados a receptores sadios. A 
transmissão da doença também 
pode acontecer de forma aciden-
tal, pelo contato da pele ferida ou 
de mucosas com material conta-
minado durante manipulação em 
laboratório ou de caça.

Na fase aguda da doença de 
Chagas o diagnóstico se baseia na 
presença de febre prolongada por 
mais de sete dias e outros sinais e 
sintomas sugestivos, como fraque-
za intensa e inchaço no rosto e nas 
pernas. Já na fase crônica a suspei-
ta diagnóstica é baseada nos acha-
dos clínicos e na história epide-
miológica. Porém parte dos casos 
não apresenta sintomas, devendo 

ser considerados contextos de ris-
co e vulnerabilidade, entre elas a 
pessoa residir ou já ter morado em 
regiões onde barbeiros são encon-
trados. O tratamento da doença 
deve ser indicado por um médico, 

após a confirmação da doença. O 
remédio, chamado benznidazol, é 
fornecido pelo Ministério da Saú-
de, gratuitamente, mediante solici-
tação das secretarias estaduais de 
saúde. Deve ser utilizado em pes-

soas que tenham a doença aguda 
assim que ela for identificada. Para 
pacientes na fase crônica, a indica-
ção do medicamento depende da 
forma clínica e deve ser avaliada 
caso a caso.

O Norte de Minas recebeu 
ontem, nova remessa de 28.158 
doses de vacinas da Pfizer contra 
a Covid-19. Agna Soares Mene-
zes, coordenadora de vigilância 
em saúde na Superintendência 
Regional de Montes Claros expli-
ca que as vacinas são destinadas 
à aplicação da terceira dose em 
1.206 trabalhadores da saúde. 
Também serão contempladas 
com a aplicação da segunda dose 
e conclusão do esquema vacinal 
26.952 pessoas na faixa etária de 

45 a 49 anos, trabalhadores da In-
dústria e caminhoneiros.  Montes 
Claros ficou com 10.806 doses de 
vacinas. Os demais municípios 
que receberam maiores quanti-
tativos foram Janaúba com 1.830 
doses; Bocaiúva com 1.320; Jaíba 
com 1.152; Salinas com 1.074; Por-
teirinha com 864 e; Taiobeiras com 
840.

Até esta sexta-feira, os dados 
contabilizados por meio do pai-
nel vacinômetro, informavam que 
aumentou para 1.911.640 pessoas 

residentes no Norte de Minas já 
estão imunizadas contra a Covid-19 
por terem tomado as duas doses 
de imunizantes ou a dose única da 
Janssen. Com isso o Norte de Minas 
já tem 51,19% das pessoas imuni-
zadas. Por outro lado, 1.149. 358 
pessoas (79,54%) já tomaram a pri-
meira dose de uma das vacinas con-
tra a Covid. Já a aplicação da dose 
de reforço (3ª dose) já contemplou 
22.626 idosos; pessoas imunossu-
primidas ou trabalhadores da saú-
de. (GA)
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PC prende em 
Itaobim foragido 
do estado do Rio 
Grande do Norte

Polícia Penal de MG 
já recebe inscrições 
para Concurso

Caminhoneiro embriagado é preso após provocar 
acidentes e deixar seis pessoas feridas em Janaúba

Homem é 
assassinado a 
tiros em Curvelo

Nesta sexta-feira (22), a Polícia 
Civil de Minas Gerais (PCMG), com 
apoio da Polícia Militar, cumpriu, 
em Itaobim, Vale do Jequitinho-
nha, o mandado de prisão de um 
homem, de 26 anos, expedido pela 
Justiça do Rio Grande do Norte. Ele 
é investigado pelos crimes de homi-
cídio e organização criminosa.

De acordo com o apurado, o 
suspeito estava foragido desde o 
assassinato de um motorista de 
aplicativo, ocorrido em 7 de janeiro 
de 2019, em Mossoró (RN). As pri-
meiras informações acerca do even-
tual paradeiro do investigado foram 
repassadas por policiais daquele es-
tado à Coordenadoria de Recursos 

Especiais (Core) da PCMG.
Os integrantes da Core acio-

naram a equipe da Delegacia de 
Polícia Civil em Itaobim, que rea-
lizou levantamentos para localizar 
e prender o suspeito. Finalizados 
os procedimentos na unidade da 
PCMG, o homem foi encaminhado 
ao sistema prisional.

A Secretaria de Estado de Justiça 
e Segurança Pública (Sejusp), por 
meio do Departamento Penitenci-
ário de Minas Gerais (Depen-MG) 
abriu nesta sexta-feira (22/10) as 
inscrições para o concurso público 
para o cargo de policial penal.

Os interessados devem se inscre-
ver exclusivamente pela internet, 
no endereço eletrônico do Insti-
tuto Selecon, até 21/11/2021. O 
valor da inscrição é de R$ 49,16, 
ficando estabelecida reserva de 
10% das vagas para pessoas com 

deficiência.
O vencimento básico, refe-

rente ao nível inicial da carreira, 
corresponde a R$ 4.631,25 e a 
jornada de trabalho é de 40 horas 
semanais, em regime de dedica-
ção exclusiva, podendo ser de-
sempenhada em regime de escala 
de plantão.

INFORMAçõES | O edital do con-
curso está disponível no site da Se-
jusp e no portal do Instituto Selecon.

O instituto está à disposição para 

prestar todas as informações pelos 
seguintes meios:

Serviço de Atendimento ao Candi-
dato - (SAC): 0800 799 9905 - PABx 
(21) 2323-3180, somente em dias 
úteis, das 9h às 17h;

Posto de informações em Belo 
Horizonte, na Avenida Álvares Cabral, 
374 – Sala 1.501. O horário de fun-
cionamento é de 9h às 12h e de 13h 
às 17h;

E-mail para contato: faleconos-
co@institutoselecon.org.br. (Agên-
cia Minas)

Um caminhoneiro foi preso 
por embriaguez após provocar 
acidentes que deixaram seis pes-
soas feridas em Janaúba, no Norte 
de Minas.

Segundo a PM, a primeira 
ocorrência foi na avenida Mare-
chal Deodoro onde o caminhão 
bateu em um carro que estava 

estacionado e foi empurrado, 
atingindo uma moto com dois 
ocupantes. Em seguida, o cami-
nhão bateu em outro carro onde 
também havia duas pessoas. O 
veículo foi empurrado e atingiu 
outro automóvel estacionado.

As quatro vítimas foram socor-
ridas pelo Corpo de Bombeiros e 

Um homem de 36 anos foi 
morto a tiros nesta sexta-feira 
(22) na Vila de Lourdes, em Cur-
velo (MG). Um suspeito foi iden-
tificado e está sendo procurado.

Segundo informações da Po-
lícia Militar, uma testemunha 
entrou em contato pelo 190, por 
volta das 05h50, após ouvir tiros 
na rua. Chegando ao local, os 
militares encontraram o homem 
caído e ferido com cinco tiros. A 
vítima foi identificada como Júlio 
Farnezi dos Santos Filho, de 36 
anos.

Conforme a PM, o Corpo de 
Bombeiros foi acionado para 

prestar os socorros, mas o ho-
mem não resistiu aos ferimentos e 
morreu no local. A perícia da Po-
lícia Civil foi acionada e liberou o 
corpo para o Posto Médico Legal de 
Curvelo após concluir os trabalhos.

Ainda segundo a PM, a vítima e 
o suspeito do crime tinham desen-
tendimentos anteriores. A ex-espo-
sa do homem morto já registrou 
um boletim de ocorrência contra o 
suspeito por ameaça.

A PM informou que Júlio Farnezi 
dos Santos Filho tinha passagens 
por ameaça e agressão. O suspeito, 
de 38 anos, tem registros por tráfi-
co de drogas e ameaça.
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1ª VARA EMPRESARIAL E DE FAZENDA PÚBLICA DE MONTES CLAROS – MG                  
LOCAL: plataforma eletrônica:  www.marcusviniciusleiloes.com.br                                      
1° Leilão Início: 05/10/2021 às 08:00 horas – Final: 19/10/2021 – às 14:00 horas (horário de Brasilia DF)         
2° Leilão  Inicio:   20/10/2021 ás 08:00 horas        Final: 03/11/2021 _  ás 14:00 horas    (horário de Brasília DF) 
 
VEÍCULOS: Ford F75 – Fiat Uno , Uno SX  - VW Parati – Moto Honda CG 125. 
IMÓVEIS:  Chácara n° 05 quadra 21 , área de 5.000 M2 – Rua 12 – Sitio de Recreio Campus Elizius, zona 
rural, Montes Claros – MG 
OUTROS: Balcão expositor 10x1,0 mts – chinelos – chuteiras – bonés – bermudas – tênis – bolas – meiões – 
sapatênis –  08 aparelhos de ar condicionado Greg 60 Btus. 
TERRENO: lote de terreno n° 07 quadra: 1 com 39,40M2 e de n° 08 quadra: 1 com 49,00 M2, ambos na rua 
C , Vila Senhor do Bonfim – Cintra – Montes Claros  MG. 
 

OBS:  - O leilão será realizado conforme edital judicial  disponível no site deste leiloeiro. 
- Para participar dos leilões ONLINE, faça seu cadastro  no site deste leiloeiro.                                           
- Os bens serão vendidos no estado em que se encontram. 

SINAL:  Conforme Edital.      COMISSÃO: 5% 
 

Informações: Fone: (38)3221-5324 / (38) 99909-7240/ 99125-4664 
www.marcusviniciusleiloes.com.br /Email: marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 

Marcus Vinícius da Silva Leiloeiro Oficial Mat. 107 JUCEMG 
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 2ª VARA DA JUSTIÇA FEDERAL DE MONTES CLAROS - MG 

LOCAL: plataforma eletrônica:  www.marcusviniciusleiloes.com.br                                        
1° Leilão Início: 04/10/2021  às 08:00 horas – Final:   18/10/2021 – às   14:00 horas   (horário de Brasilia DF)                                                                                                                           
2° Leilão Inicio:  19/10/2021 ás 08:00  horas   Final:   03/11/2021  _ ás   14:00 horas   (horário de Brasília DF) 

VEÍCULOS: Camionete GM/S10 CD – GM D60 – Fiat Uno Mille – VW Gol – Kombi – Ford Hobby. 
CAMINHÃO:  Hyundai HR carroceria madeira – Ford cargo 1517 
MOTOCICLETAS: Honda Biz – CG 125 Titan. 
IMÓVEIS: Salas comercial (escritórios) n° 208, 111, 209, 211, 212 e 213, localizadas na Av. Afonso 
Pena 544 – centro – Montes Claros – MG, (Edifício Eptan). 
OUTROS: Conjunto de eletroencefalograma Neuromar. 
 
OBS:  - O leilão será realizado conforme edital judicial  disponível no site deste leiloeiro. 

- Para participar dos leilões ONLINE, faça seu cadastro  no site deste leiloeiro.                  
- Os bens serão vendidos no estado em que se encontram. 

SINAL:  Conforme Edital.                                           COMISSÃO: 5% 
 

Informações: Fone: (38)3221-5324 / (38) 99909-7240/ 99125-4664 
www.marcusviniciusleiloes.com.br /Email: marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 

Marcus Vinícius da Silva Leiloeiro Oficial Mat. 107 JUCEMG 
 

levadas para o Hospital Regional 
de Janaúba. Elas sofreram várias 
escoriações pelo corpo.

Após o acidente, o caminho-
neiro fugiu em alta velocidade 
pela MGC-122. A polícia fez um 
cerco bloqueio e localizou o ve-
ículo transitando em ziguezague 
pela rodovia colocando em risco a 
vida dos usuários. De acordo com 
a polícia, o caminhão transporta-
va cabos de aço e parte da carga 
caía sobre a via, sendo que no 
primeiro momento, foi necessário 
manter uma distância por ques-
tões de segurança.

 Durante a perseguição, os po-
liciais efetuaram 17 tiros e mesmo 
com os pneus vazios, o motorista 
continuou a fuga. A PM informou 

que ele só parou após bater em 
um carro e sair da pista.

Com a colisão, o automóvel foi 
arremessado para fora da rodovia 
e capotou. Três pessoas estavam 
no veículo e duas ficaram feridas, 
entre elas uma gestante que so-
freu lesões leves. As vítimas foram 
socorridas pela PM e levadas para 
o hospital Regional de Janaúba.

Ainda de acordo com a polícia, 
o caminhoneiro, de 73 anos, apre-
sentava sinais visíveis de embria-
guez como fala desconexa, andar 
cambaleante e olhos vermelhos. 
Ele fez o teste do etilômetro que 
apontou 0,50 miligramas de álco-
ol por litro de ar expelido e foi 
preso em flagrante. O caso será 
investigado pela Polícia Civil
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ICA/UFMG promove ações antes da 
Semana do Conhecimento

Unimontes apresenta pleitos à secretária de 
planejamento e gestão, Luísa Barreto

GIRLENO ALENCAR

O Instituto de Ciências Agrárias 
da UFMG, em Montes Claros, realiza 
uma programação especial, que ante-
cede a Semana do Conhecimento da 
UFMG, e reúne palestras e minicur-
sos. Os eventos serão abertos à parti-
cipação do público e transmitidos ao 
vivo pelo YouTube da Unidade Acadê-
mica. As atividades têm início na se-
gunda-feira (25) e vão até quinta-feira 
(28). Embora os eventos sejam aber-
tos ao público, é necessária inscrição 
prévia pelo site da Semana do Conhe-
cimento para a emissão de certificado 
de participação.

Com o tema Transversalidade da 
ciência para construção de futuros, 
estão programados dois minicursos e 
quatro palestras, o minicurso “Análise 
multivariada no software R: Pacote 
Multivariate Analysis”, oferecido pelo 
professor Alcinei Mistico Azevedo 
abre a programação do ICA na segun-
da, a partir das 16h. Na parte da noi-
te, a partir das 19h, João Costa Júnior, 
que é gerente de marketing de uma 
plataforma de pecuária de precisão 
para redução de custos, ministra a 
palestra “A pesquisa é importante 
para o mercado de trabalho?”.

Na terça-feira (26), o tema “Re-
fletindo os afetos e a saúde mental 

nos espaços acadêmicos” será abor-
dado em palestra ministrada pelo 
professor Cledinaldo Aparecido 
Dias a partir das 19h. Na quarta-
feira, dia 27 de outubro, as pro-
fessoras Neide de Oliveira e Clívia 
Possobom, do Instituto de Ciências 
Agrárias da UFMG, ministram o mi-
nicurso “A formação em Extensão 
Universitária: histórico, contexto e 
perspectivas” entre 16h e 18h (link 
de transmissão). A partir das 18h30, 
o professor Maximiliano Soares Pin-
to do ICA discute em sua palestra 
o tema “O Profissional pós-contem-
porâneo”.

No último dia da programação 
que antecede a Semana do Co-
nhecimento, dia 28 de outubro, o 
professor Luiz Carlos Gabriel Filho 
apresenta a palestra “O conheci-
mento acerca dos números numa 
perspectiva histórica e didática”. 
A Pró-reitoria de Pesquisa divulgou 
nesta quarta, dia 20, a lista de rele-
vâncias da xxx Semana Iniciação 
Científica. O ICA teve sete estudantes 
indicados na lista pelos trabalhos ins-
critos. Os projetos serão avaliados até 
segunda, dia 25 pelo comitê externo 
do evento. Na mesma data, os sele-
cionados terão os nomes divulgados, 
assim como também serão publicadas 
as orientações da apresentação final.  

O reitor da Universidade Esta-
dual de Montes Claros (Unimon-
tes), professor Antonio Alvimar 
Souza, foi recebido em audiência 
pela secretária de Estado de Plane-
jamento e Gestão, Luísa Barreto, 
nesta terça-feira (19/10), na Cidade 
Administrativa, em Belo Horizonte. 
Ele também esteve reunido com o 
advogado-geral do Estado, Sérgio 

Pessoa. O reitor apresentou e discu-
tiu com a secretária Luísa Barreto as 
principais reivindicações dos servi-
dores técnico-administrativos e dos 
docentes da Unimontes encaminha-
das ao Governo do Estado. O pro-
fessor Antonio Alvimar Souza este-
ve acompanhado pelo pró-reitor de 
Planejamento, Gestão de Finanças, 
Aloysio Afonso Rocha Vieira; pelo 

chefe de Gabinete, Allysson Dantas; 
e pelo assessor de Gestão Estratégi-
ca e Inovação, Otávio Braga. 

Na oportunidade, o reitor agra-
deceu o apoio do Governo do Esta-
do e da Secretaria de Planejamento 
e Gestão (Seplag) aos pleitos da 
Unimontes e da comunidade aca-
dêmica. Ele apresentou as reivindi-
cações: cumprimento do acordo de 

greve, autorização da renovação de 
contratos administrativos da univer-
sidade, nomeação de 96 aprovados 
no concurso público para provi-
mento de cargos técnico-adminis-
trativos da instituição, alteração 
de carga horária – de 20 para 40 
horas – para os professores, reso-
lução da situação dos 47 processos 
de Dedicação Exclusiva impossi-

bilitados de lançamento em folha 
de pagamento e incorporação da 
Gratificação Complementar dos 
Servidores Técnico-Administrati-
vos. Solicitou, ainda, a autorização 
para a realização de novo concurso 
público para professores da educa-
ção superior.

Na reunião com o advogado-
geral do Estado, Doutor Sérgio 

Pessoa, o reitor aproveitou para 
também reforçar a demanda dos 
professores relativa ao cumpri-
mento do acordo de greve, dado 
que as tratativas para cumprimen-
to do acordo resultam de ação 
conjunta entre SEPLAG e AGE, com 
total interesse de resolução por 
parte da gestão da Universidade, 
que é signatária do mesmo. (GA)
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Isabel questiona a declaração de Gastão. Zayla termina o namoro com Guebo. 
Tonico desconfia das intenções de Zayla ao se aproximar de Dolores. Gastão afir-
ma a Luísa que, se Isabel não o escolher, não se casará com Leopoldina. Bernar-
dinho se desespera ao saber que o suposto navio em que Batista estava afundou. 
Batista pensa em deixar que Lota pense que está morto. Pedro planeja uma forma 
de continuar seu romance com Luísa após o casamento das princesas. Guebo 

alerta Samuel sobre Zayla. Zayla descobre que Samuel é acusado de assassinar o pai de Tonico.

Wanderley não aceita o dinheiro que Malagueta lhe oferece para ficar em si-
lêncio. Dom avisa a Eric que Bebeth foi a Genebra se encontrar com Sabine. 
xavier e Jefferson param na estrada por causa de um acidente e avisam ao policial 
que a mala que estava no carro acidentado faz parte do roubo do Carioca Palace. 
Pedrinho revela a Antônia e a Domênico que Timóteo o roubou no passado, e os 
surpreende ao contar que o ex-doleiro tem um filho. Maria Pia conta a Malagueta 

que Timóteo morreu no mesmo acidente em que acharam a mala que roubou de Pedrinho. 

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas

Seg a Sáb, às 20h30
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Começa a entrevista de Silviano para Téo. Maurílio é repreendido por todos 
os funcionários da joalheria Império e promete vingança. Magnólia e Severo se 
desesperam ao ver que gastaram todo o dinheiro. Maria Marta conversa com José 
Alfredo sobre o diamante cor-de-rosa. José Alfredo conversa com José Pedro. 
Maria Clara vai ao restaurante de Vicente. Maurílio conversa com Danielle sobre 
a sua situação na joalheria Império. Vicente discorda de Maria Clara sobre a idéia 

que ela teve para o casamento. Cláudio organiza um jantar em sua casa para as pessoas que o ajudaram re-
centemente. Chega ao fim a entrevista de Salvador para Érika e a de Silviano para Téo. Maria Clara e Vicente 
fazem as pazes. José Pedro conversa com Danielle sobre Bruna. 

Clipe “Joia Rara, Preciosa“, com Tereza e Dulce Maria. Silvana fica irritada 
com Cristóvão ao saber que o jantar no restaurante era para Estefânia. Tia pe-
rucas aparece de surpresa no restaurante. Cristóvão passa mal. Nicole aparece 
no apartamento de Gustavo. O homem manda Nicole ir embora e voltar outro 
dia. Nicole fica irritada com a presença da irmã Cecília. Dulce Maria pede para 
que Cecília a leve para o colégio para não ficar junto de Nicole. Vitor está no 

mesmo restaurante que Cristóvão e Estefânia. O homem, que é chef de cozinha, fica encantado com a beleza 
de Estefânia e faz uma foto dela, de longe. Dulce Maria conversa com Tereza, que explica para a filha que ela 
precisa abençoar o casamento de Gustavo. A Madre Superiora diz que ou Cecília muda sua postura em relação 
a família de Dulce Maria, ou terá que deixar a vida religiosa. Juju conta para a mãe que Zeca fez uma música 
para ela. Rosana explica que quando um garoto faz uma canção para uma menina é por estar apaixonado. Juju 
diz que eles são apenas amigos. A vlogueira mostra para a mãe o clipe com a canção que Zeca fez para ela. 
Beatriz e Ricardo pedem para o Padre Gabriel celebrar o casamento dos dois, pois assim Murilo não poderiam 
fazer nada. Gustavo e Dulce Maria encontram Vitor no hotel para irem almoçar. Vitor conta que terá um food 
truck gastronômico. Vitor descobre que Gustavo é irmão da mulher que ele achou linda, Estefânia. Cecília 
pergunta para Diana como saber se o que sente por Gustavo é paixão. Diana diz que tudo o que ela sente é 
amor. Cecília diz que não pode e não sabe o que fazer. Diana aconselha ela a guardar segredo e pensar bem, 
pois isso pode mudar completamente a sua vida.

Zé Felipe fofoca sobre João Guilherme 
e entrega traição de Jade Picon: ‘Chifre 
Mix’

Sammy revela o que sentiu ao assistir 
vídeo de Pyong Lee pedindo perdão

Zé Felipe foi ao Instagram atender 
ao pedido dos fãs na web e comentar a 
nova polêmica envolvendo seu irmão, 
João Guilherme, sua ex-namorada, 
Jade Picon, e Gui Araújo, após revela-
ção do peão durante confinamento de 
‘A Fazenda 13’. Entenda!

Zé Felipe, o famoso “maria fifi” da 
web, mais uma vez expôs seu irmão, 
João Guilherme, após o fim do na-
moro de três anos com Jade Picon. O 
cantor foi ao Instagram confirmar os 
boatos iniciados após Gui Araújo, no 
confinamento de “A Fazenda 13”, reve-
lar que ficava com uma certa Jade, “a 
mais proibida de todas”.

“Galera vou falar um negócio para 
vocês: parece que o chifre mix do João 
Guilherme lá é verdade, viu, rapaz. Só 
que ele não está muito preocupado 
não, o menino ontem dormiu em um 
motel. O menino está igual solução de 
bateria, onde ele cai ele come tudo”, 
disse Zé Felipe nos stories, nesta sexta-
feira (22), expondo foto do irmão em 
uma cama de motel.

Da mesma forma que Zé Felipe é 
conhecido por ser “maria fifi” na web, 
João Guilherme, de 19 anos e que vive 
affair com Duda Reis, é conhecido 
por ser desatento e vazar números, 
incluindo o do irmão e da ex, e nudes 

seus na internet.
Zé Felipe revela verdade sobre 

polêmica de traição de Jade Picon 
durante namoro de três anos com seu 
irmão, João Guilherme

ZÉ FELIPE FOFOCA SOBRE JOãO 
GUILHERME E TRAIçãO: ‘NãO PARA’

Horas antes de confirmar os rumo-
res de que o irmão havia sido traído, 
Zé Felipe respondeu caixinha de per-
guntas dos fãs no Instagram. “Qual a 
fofoca do dia?”, indagou um internau-
ta. “A fofoca do dia é: João Guilherme 
não para”, brincou Zé Felipe.

“O menino tem que tomar cui-
dado viu... Vê lá, vocês já ‘tampa’ a 
bunda, porque ele está pegando todo 
mundo”, continuou o cantor. Pouco 
depois, na tarde desta quinta-feira 
(21), Zé Felipe repostou o story de 
João Guilherme que consistia em um 
print de vídeo chamada dos dois.

“Colocando as fofoca em dia”, 
dizia o story do ator. “E tem [fofoca] 
viu!”, legendou Zé Felipe.

Zé Felipe fofoca com João Guilher-
me

ENTENDA NOVA POLÊMICA DE 
JOãO GUILHERME E JADE PICON 
APÓS REVELAçãO EM ‘A FAZENDA 

13’
Os fãs estavam ansiosos para ouvir 

o que Zé Felipe tinha a dizer sobre o 
novo capítulo do polêmico e contur-
bado término de Jade Picon e João 
Guilherme. Desta vez, Gui Araújo aca-
bou soltando que teria ficado com a 
influenciadora durante conversa com 
Dynho Alves e Sthe Matos em “A Fa-
zenda 13”.

Ao falar de seus antigos relaciona-
mentos, o ex de Anitta contou sobre 
suas “namoradas” e citou uma “ex 
proibida”. Os amigos ficaram curiosos 
e Gui Araújo escreveu o nome de Jade 
Picon na perna de Sthe.

Gui Araújo é melhor amigo do 
irmão de Jade Picon, Léo Picon e 
sempre passeava com eles durante 
o período em que Jade namorou 
João Guilherme. Após os nomes dos 
envolvidos irem parar nos assuntos 
mais comentados da web, o ator se 
pronunciou.

“O resumo é: não sei sobre o as-
sunto então não posso realmente opi-
nar, não tenho contato com minha ex 
então não vou perguntar. Todo mun-
do é [corno] e quem não foi um dia 
vai ser”, disse João Guilherme em seu 
Twitter.

Pyong Lee e Sammy anuncia-
ram a retomada do casamento 
há poucos dias, mas Sammy ex-
plicou que a decisão de reatar 
com o ex tomou força quando o 
ilusionista publicou um vídeo pe-
dindo perdão na internet: ‘Senti 
esperança’, contou. Veja!

Sammy e Pyong Lee estão 
juntos novamente. O casal havia 
se separado após o ilusionista 
supostamente trair a mulher du-
rante as gravações do reality “Ilha 
Record”, onde se aproximou 
da modelo argentina Antonela 
Avellaneda. Nesta quarta (20), os 
dois anunciaram a retomada do 
casamento.

De acordo com a influencer, a 
reconciliação se tornou uma pos-
sibilidade mais forte após Pyong 
Lee publicar um vídeo nas redes 
sociais pedindo perdão à então 

ex-mulher. Ele chegou a atribuir 
uma mudança interna a Deus e 
garantiu: “Minha história será tes-
temunho”.

Em entrevista ao colunista 
Leo Dias, do portal “Metrópoles”, 
Sammy explicou o que sentiu ao 
assistir ao vídeo: “Passei muitas 
noites orando para Deus, mas 
quando vi o vídeo, senti paz. A 
paz que excede todo entendi-
mento, que não tem explicação”, 
garantiu a influencer. “No final 
do vídeo, eu senti esperança”.

Sammy Lee revela o que sentiu 
ao assistir vídeo do ex, Pyong Lee, 
pedindo perdão

SAMMY DESTACA A PRESENçA 
DO FILHO COM PYONG, JAKE, AO 
CITAR DECISãO

Pyong Lee e Sammy têm juntos 
um filho de quase dois anos. O 

menino, Jake, seria a combinação 
perfeita dos pais, de acordo com a 
influencer. “Ele [Jake] é um víncu-
lo eterno que terei com o Pyong. 
O nosso filho é a combinação mais 
pura das nossas qualidades e o que 
nos impulsiona para frente”, ava-
liou.

A influencer, que tem 23 anos, 
também destacou que a decisão de 
dar uma nova chance ao ex-marido 
também envolveu sua própria evo-
lução pessoal. Sammy contou com 
exclusividade ao PurePeople recen-
temente que chegou a passar por 
uma compulsão alimentar.

“Não conseguiria voltar se eu 
não sentisse uma mudança hones-
ta e verdadeira. A minha evolução 
pessoal durante os últimos meses 
também foi muito significativa na 
minha decisão”, garantiu.
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Chuva de granizo e fortes rajadas de 
vento causam estragos em Moc

Zé Reis participa de evento do TJMG para 
doação de 1.000 cestas básicas

Impactos de Novo Marco do 
Saneamento pautam audiência 

d
i
V

u
L

G
a

ç
ã

o

11cidade/ pOlítica

DA REDAÇÃO

Uma forte chuva de granizo, acom-
panhada de rajadas de vento 100km/h, 
que caiu em Montes Claros na tarde 
de ontem (22) causo estragos em di-
versas regiões da cidade. A ventania 
derrubou uma torre de telefonia caiu 
no bairro Acácias e arrancou parte da 
cobertura do ginásio Tancredo Neves. 
No local está prevista para acontecer a 
partida de abertura da Superliga 2021-
2022 entre Montes Claros América Vô-
lei x Brasília Vôlei (DF), às 17h.

Na região central, a placa de um 
comércio ficou danificada. 

Um condomínio localizado no 
bairro São Judas teve uma série de 
prejuízos. Telhas foram arrancadas e 
suportes para a garagem foram des-
truídos.

Houve estragos ainda no bairro 
Raul Lourenço e Edgar Pereira. No 
bairro Roxo Verde, um automóvel 
teve problemas em baixa do viaduto. 

O bairro São Geraldo 2 e Amazo-
nas ficaram  sem energia elétrica na 
tarde e parte da noite de ontem (22).

O Corpo de Bombeiros informou 
que recebeu várias solicitações para 
atendimentos relacionados à chu-
va, mas ainda não é possível afirmar 
quantos foram os chamados, já que 
a principal preocupação nesse mo-
mento é fazer os atendimentos. A 
corporação ainda destacou que, até 
o momento, não foram identificadas 
vítimas. Por enquanto, os prejuízos 
são materiais.

A Defesa Civil Municipal também 
destacou que está se mobilizando 
para ajudar a população.

GIRLENO ALENCAR

O deputado Zé Reis, do Pode-

mos e vice-líder do Governo na 
Assembleia Legislativa, participou 
na manhã desta sexta-feira da en-

trega de 1.000 cestas básicas viabi-
lizadas pelo Tribunal de Justiça de 
Minas Gerais, através do Núcleo 

de Voluntariado e que atenderá as 
famílias em vulnerabilidade social 
de Januária. O evento contou com 

A Comissão de Defesa dos Direitos 
da Mulher da Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) realizará audiên-
cia pública, na segunda-feira (25), para 
debater os impactos do Novo Marco 
Regulatório do Saneamento para esse 
tipo de serviço básico em Minas Ge-
rais, em especial para famílias de bai-
xa renda e monoparentais femininas, 
situação em que apenas a mãe reside 
com os filhos.

A reunião, que atende a reque-
rimento da presidenta da comissão, 
deputada Ana Paula Siqueira (Rede), 
está marcada para as 14 horas, no Au-
ditório José Alencar, com previsão de 

transmissão e participação on-line.
A deputada observa que o acesso 

ao saneamento básico em Minas é 
um desafio. “Nos grandes centros ur-
banos, nas periferias ou no campo, as 
mulheres, que desempenham até três 
vezes mais atividades domésticas e de 
cuidados, são as que mais sofrem os 
impactos da falta dos serviços de água 
e esgoto”, avalia.

“Essa é uma política pública que 
precisa ser discutida também com o 
foco das mulheres. O acesso à água 
tratada e a coleta de esgoto são direi-
tos humanos, condições básicas para a 
garantia de direitos como saúde, mora-

dia, alimentação e dignidade”, enfatiza 
a presidenta da comissão.

Para Ana Paula Siqueira, a aprova-
ção do Novo Marco Regulatório do 
Saneamento Básico têm repercussões 
em Minas Gerais, como a proposta do 
Estado de regionalização e privatiza-
ção do saneamento. “São propostas 
que podem dificultar o acesso a esses 
serviços no interior”, alerta.

CONVIDADOS – Foram chama-
dos para participar da atividade o 
presidente da Copasa, Carlos Eduar-
do Tavares de Castro; o diretor-geral 
do Instituto Mineiro de Gestão das 

Águas (Igam), Marcelo Fonseca; o 
diretor-geral Agência Reguladora de 
Serviços de Abastecimento de Água 
e de Esgotamento Sanitário de Minas 
(Arsae-MG), Antonio Claret; a secretá-
ria executiva da Secretaria de Estado 
de Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável, Valéria Rezende; e a 
diretora de Resíduos Sólidos Urbanos 
e Drenagem de Águas Pluviais da Se-
mad, Juliana Pacheco.

Também constam entre os con-
vidados estudiosos do setor, re-
presentantes de entidades e ONGs 
socioambientais, além de lideranças 
comunitárias. (Portal ALMG)

EDITAL ÚNICO DE LEILÃO | PRESENCIAL E ON-LINE
1º Leilão: dia 28/10/2021 às 10h 2º Leilão: dia 29/10/2021 às 10h

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616, devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO 
RODOBENS S/A, inscrito no CNPJ/MF sob nº 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos do artigo 27 da Lei 9.514 de 
20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui 
alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 28 de Outubro de 2021 às 10:00 horas. Segundo 
Leilão: dia 29 de Outubro de 2021 às 10:00 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte 
Alegre – São Paulo/SP. As demais condições de venda constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela 
internet. Descrição do Imóvel:  O lote de terreno de nº 22, da quadra “B”, com área superficial total de 126,00 m², situado 
na Rua Projetada 01, no Loteamento “TERRA JARDIM – MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as 
seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando 
pela frente com a Rua Projetada 01, pelo lado direito com o lote nº 21, pelo lado esquerdo com o lote nº 23, e pelos fundos 
com o lote nº 37. Matrícula nº 55.255 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. Valor de Venda do Imóvel 
acima descrito: 1º Leilão R$ 50.200,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 83.487,78. Caso não haja 
licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 29 de 
Outubro de 2021, às 10:00 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior 
ao valor da dívida, dos débitos de IPTU, Condomínio, Encargos Legais e Contratuais, Prêmios de Seguros e Honorários 
Advocatícios.  Para a participação online o Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora 
antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel 
possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em qualquer dos leilões, será à vista e em favor da 
Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante cheque. Correrão por conta 
do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por cento) a 
título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de 
Transmissão, Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, 
averbações, etc. A escritura pública caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão 
será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em que se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, 
locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer irregularidades que porventura possam existir, 
seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, estado de conservação, 
localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta 
será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado 
ao devedor fiduciante o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida 
acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por 
eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel 
arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante à sua desocupação, assim 
como suas respectivas despesas. O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por 
eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e ao 
procedimento ora realizado, bem como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc.

Mais informações: (11) 4083-2575/www.biasileiloes.com.br 

RODOBENS
BANCO

as presenças dos desembargadores 
Gílson Lemos, presidente do TJMG, 
Jauberth Carneiro, que nasceu em 
Januária, Maria Luzia Marilac Alva-
renga e André Sérgio, além do pre-
feito Maurício Almeida e diversas 
lideranças. As cestas foram viabi-
lizadas em parceria com o Super-
mercado BH, que tem unidade em 
Januária. 

O deputado Zé Reis salientou a 
importância das doações, pois lem-
bra que a pandemia do coronavírus 
tornou mais grave a crise social, dei-
xando as famílias carentes mais vul-
neráveis. O deputado parabeniza o 
TJMG pela iniciativa, pois demons-
tra o compromisso social em so-
correr as pessoas quando elas mais 
precisam. Zé Reis salientou ainda 
mais a atuação do januarense Jau-
berth Carneiro, que se destaca no 

Poder Judiciário de Minas Gerais e 
honra os januarenses. Ele lembrou 
que o presidente Gilson Lemos se 
destaca pela forma fraterna e de-
mocrática que recebe as demandas 
e busca resolvê-los. Citou como 
exemplo o acordo de Brumadinho 
e agora da retenção dos recursos 
dos municípios.

“A incorporação da cultura do 
voluntariado beneficia o conjunto 
da sociedade e aumenta a confian-
ça, a solidariedade, o pertencimen-
to e a reciprocidade entre servido-
res e jurisdicionados.” Essa é umas 
das premissas que sustentam o 
Núcleo de Voluntariado do Tribu-
nal de Justiça do Estado de Minas 
Gerais (NV/TJMG), instituído em 24 
de agosto, de 2016 às vésperas do 
Dia Nacional do Voluntariado, cele-
brado ontem.
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CURIOSIDADE 

NAS MINHAS REMINISCÊNCIAS de 56 anos de jornalismo, estou 
relembrando aqui nesta página, algumas notas importantes que escre-
vi nas minhas primeiras colunas no DIÁRIO DE MONTES CLAROS: em 
1997, noticiei o PREFEITO DE MONTES CLAROS, ANTÔNIO LAFETA 
REBELLO, tomou posse como candidato único e assinou o cargo substi-
tuindo o prefeito Pedro Santos. Além das notas sobre o BAILE DA GLA-
MOUR-GIRL e NOITE NA BAHIA, noticiei também: FALECIMENTO DO 
PROFESSOR PLíNIO RIBEIRO, que foi um dos grandes bem feitores de 
Montes Claros e a nossa majestosa, ESCOLA NORMAL SÓ FOI POSSíVEL 
A PARTIR DO SEU GESTO DE DOAR O IMENSO TERRENO PARA CONS-
TRUçãO DA MESMA: O ex-presidente,  Marechal Humberto de Alencar 
Castelo Branco, morreu em violento desastre aéreo. E NO ANO de 1966, 
foram ELEITOS três representantes para a Câmara Federal, EDGAR PE-
REIRA, LUIZ DE PAULA E FRANCELINO PEREIRA. Já para a Assembleia 
Legislativa, ARTHUR FAGUNDES. Modéstia a parte, nestes 56 anos de 
jornalismo, escrevi um pouco da trajetória da minha querida Montes 
Claros.

POLÍTICA ARRASA ECONOMIA 

Em Brasília, a novela do Auxílio Brasil continua a todo vapor. A der-
rota da equipe econômica para a ala política do governo na decisão de 
furar – e muito – o teto de gastos para abrir espaço para um auxílio de 
R$ 400 culminou com a demissão em massa dos principais técnicos que 
assessoravam o ministro da Economia, Paulo Guedes. A situação, é dito 
nos bastidores, ficou “insustentável”. Vencedora da queda de braço, a 
ala política, controlada pelo Centrão, tentou minimizar o movimento.

O TRADICIONAL E HISTÓRICO CEMITÉRIO

VEM CHEGANDO o Dia de FINADOS (2 de novembro) quando todos 
irão visitar seus entes queridos que estão sepultados nos cemitérios da 
cidade. Apesar dos túmulos só existirem seus ossos, mas é a maneira 
nobre de relembrar e reverenciar aqueles que já estão nos braços do 
Senhor.  O HISTÓRICO E TRADICIONAL Cemitério do Bonfim onde 
estão enterrados várias personalidades de Moc e que nos últimos anos, 
tem sido saqueado e destruído, certamente será cuidado para este dia. 
Aliás, fiquei sabendo que a Prefeitura teria colocado ali mais SEGURAN-
çAS para evitar os constantes roubos das ESCULTURAS EM BRONZE que 
são verdadeiras obras de arte e são destruídas covardemente para serem 
transformadas em sucatas de bronzes...

DESESPERO 

O que também repercutiu nas redes e na imprensa foi a imagem de 
pessoas procurando comida em um caminhão de lixo, em Fortaleza. A 
imagem retrata o agravamento da crise da fome no país. Não diferente 
tem sido a repercussão das decisões da Justiça em absolver condenados 
por furto de comida. Relembre o triste caso da mãe que furtou refrige-
rante, miojo e suco alegando sentir fome. Infelizmente, é muito triste 
a gente ver isso acontecer e imaginem o desespero de uma mãe vendo 
seus filhos passando fome.

PEC DOS PRECATÓRIOS

A comissão especial da Câmara dos Deputados aprovou, por 23 votos 
contra 11, a PEC que limita o pagamento de precatórios, permitindo 
descontos e reajuste pela taxa Selic. Em uma votação que durou mais de 
sete horas, os deputados rejeitaram todos os oito destaques apresenta-
dos à proposta. O texto segue agora para o plenário da Câmara, onde 
deve ser aprovado em dois turnos de votação.

12 SOcial

PARECE BRINCADEIRA. Com tantos processos de corrupção  e atu-
almente me parece, residindo no exterior o ex-governador, Fernando 
Pimentel, já declarou que deverá ser candidato a Câmara Federal. Ainda 
acham tolos para votar naqueles que comprovadamente usaram o di-
nheiro público.

EM REPOSTA a mais um dia de turbulência, a Bolsa teve forte recuo, 
de 2,75%, no menor valor desde novembro do ano passado e o dólar 
avançou 1,92%, cotado a R$ 5,66, maior valor desde 14 de abril. Além 
de afetar os mercados as recentes decisões do governo põem a política 
fiscal em xeque.

PELO QUE TUDO indica as obras de recuperação do belo Interlagos 
que foi literalmente invadida pelas TAPUIAS e terão que esvaziar parte 
da mesma, só ocorrer mesmo no próximo ano. O Ibama precisa ser mais 
acessível, não? Pois esta planta destrói muitos lagos e até mesmo, matam 
alguns peixes existentes e se tornam um perigo para a população, inclu-
sive, enfeiam parte do bairro  Interlagos. A lagoa do Parque Municipal 
está uma beleza depois de terem retirado parte dessa planta.

INFLAÇÃO da cesta básica encosta em 16% em 12 meses. Preços dos 
alimentos avançam mais do que o IPCA (subiu, “apenas” 10,25% em 
igual período), diz pesquisa da PUCPR. Açúcar e óleo de soja tiveram a 
maior variação.

O EMPRESÁRIO da noite, DUI MACEDO, sempre dando oportunida-
de no seu tradicional MAPA DE MINAS, para artistas da cidade. Ontem, 
por exemplo, esteve fazendo sucesso a dupla sertaneja, Falcão e Rangel. 
Neste sábado muito pagode e samba com Nando Alves e sertanejo com 
João Lima. E no domingo, a DJ Erika Luz e a famosa dupla, SÉRGIO & 
RODRIGO. 

A PERSISTÊNCIA da inflação no mundo, em meio aos efeitos da rea-
bertura econômica pós-crise que parecem longe de terminar, tem levado 
a previsões de aperto monetário mais rápido nos países desenvolvidos.

SUSPENSE NO AR. Teremos mesmo Réveillon e Carnaval em todo 
Brasil? Certamente, mas não será como antigamente, pois a pandemia 
radicalmente mudou tudo. 

OS CASAMENTOS EM ARRAIAL D’ AJUDA-  Se tornou mes-
mo o local preferido para os importantes casamentos serem 
realizados com grande infraestrutura e no mais romantismo 
de ter ao fundo o belíssimo mar azul. Nos últimos anos, na-
quela região, Arraial tem sido o lugar pelos nomes tops de todo 
Brasil que querem oficializar ali o seu casamento com muitas 
pompas.  É claro, que o número maior é daqui de Moc e toda 
região. E um que aconteceu recentemente e que foi dos mais 
belos naquele pedaço de paraíso baiano foi o que uniu os jo-
vens, JOÃO VICTOR MOTA FREITAS com NATHANA VELOSO, 
(foto) que teve como estão vendo, o fundo do mar, quando o 
novo casal selou com um beijo a união.

QUEM ESTEVE aniversariando ontem foi meu querido amigo, 
EDGARZINHO SANTOS, formando uma bela família com Pa-
trícia Tofani Santos e os filhos, Gabriel, Felipe e Victor. Longa 
vida e um abraço fraterno.

O NOIVO, João Victor, com seu pai, Demisson e os irmãos, Luiz 
Felipe e Pedro Henrique com a mãezona, Rita Freitas.

UM CLOSE na linda e charmosa  noiva, Nath Veloso, em frente 
a bem montada mesa de bombons. 

QUEM ESTARÁ aniversariando amanhã é, SILVANA SIMÕES 
AMARAL, que junto com o maridão, MARLON, formam um ca-
sal vitorioso na cadeia de lojas de sapatos finos leia-se (Sapa-
zio).

HEITOR E GEOVANA VIANA SARMENTO, curtindo merecidas 
férias nas praias nordestinas. 

COM MEUS QUERIDOS AMIGOS, Léo e Maitê Mendes Cola-
res, que  já marcaram passar o verão em sua casa em Arraial 
D’ Ajuda.

ADRIANA FRÓES AMARAL, mamãe coruja de Sérgio Felipe e 
Luiz Eduardo, que comandam o restaurante, Pátio São Bene-
dito.

A MAIORIA dos mineiros também brasileiros não andam sa-
tisfeitos com o trabalho que o presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco, que vem desenvolvendo, inclusive muitas emendas 
não são aprovadas e atrapalha o andamento das medidas to-
madas pelo Governo. Parece até que estes políticos só traba-
lham mesmo em causas de seus interesses. É uma pena, pois 
todos que votaram no Pacheco, inclusive a maioria para não 
voltarem na ex-presidente Dilma achava que ele iria brilhar no 
Senado, mas até hoje isso não aconteceu.

JOÃO VICTOR E NATH, formando um bonito casal e mostran-
do alegria em estar vivendo aquele dia especial.

  e emoldurando os noivos como a mãe da noiva, Nice Veloso e 
os pais do noivo,  Rita e Demisson Freitas.

VAP & VIP

FRENTE A FRENTE


